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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Moreno Valle y PRI pactan presupuesto 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y la bancada federal del PRI iniciaron la 

integración de una propuesta única de presupuesto para la entidad en el 2012, misma 
que oscilará entre los 52 mil y 55 mil millones de pesos, de cara a la discusión del 
Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF). (El Sol de Puebla) 

 
 

 

Diputado del PAN exige destituir al secretario de SP municipal 
El diputado local del PAN por el distrito de Tecamachalco, Inés Saturnino López Ponce, 

exigió la destitución del secretario de Seguridad Pública y Transito Municipal, Amadeo 

Felipe Lara Terrón, y demandó una disculpa pública del alcalde Eduardo Rivera Pérez, 
después de sufrir abusos e intento de extorsión por parte de agentes de transito de la 
capital del estado. (El Heraldo) 

   
 

 

Inicia el cabildeo para presupuesto 

Comenzó el cabildeo entre el gobierno del estado y legisladores federales a fin de 
gestionar recursos para la carpeta de proyectos del 2012 y la búsqueda de conseguir un 
presupuesto mayor al del 2011. (Síntesis) 

  
 

 

Niegan preferencia por constructoras foráneas 
La CMIC consideró imposible que el gobierno estatal centralice la obra pública sólo a 

empresas locales, debido a la apertura de la economía. La secretaría de Administración 
aseguró que 88 por ciento de los proyectos fueron adjudicados a constructoras poblanas. 
(Intolerancia) 

  
 

 

Juntos, el triunvirato de la desestabilización 
Luego de lanzarse en contra del gobernador Rafael Moreno Valle, en su mitin en Atlixco, 

Puebla, Andrés Manuel López Obrador dialogó por varios minutos con Refugio Rivas 
Corona, líder del Sutcobp, y José Juan Espinosa, con lo que se confirman las versiones 
periodísticas en el sentido de la alianza que mantienen dichos personajes para buscar la 
desestabilización del estado. (Cambio) 

  

 

 

Blindan presupuesto de 2012, año político 

Los diputados federales del PRI y el gobernador Rafael Moreno Valle acordaron ―blindar‖ 
el ejercicio presupuestal del próximo año, mediante reglas claras de operación en la 
aplicación del gasto, para evitar se involucre en el año político electoral por las elecciones 
presidenciales y legislativas del 2012. (Milenio) 

  
 

 

El Cobaep le otorga al nuevo sindicato el Contrato Colectivo 

El director general del Colegio de Bachilleres (Cobaep), José Antonio Gómez Mandujano, 

informó que la institución y la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA) otorgaron la 
titularidad del Contrato Colectivo de Trabajo con el recién creado Sindicato de 
Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sitracobp), encabezado por Ricardo Ordaz Pérez. 
(La Jornada de Oriente) 

  

 

 

Cabildea Moreno Valle, más de $52 mil millones para el próximo año 
Superar la meta de los 52 mil millones de pesos que se obtuvieron para el ejercicio 2011, 
es la meta que se plantearon los diputados federales del PRI-Verde Ecologista de México, 
quienes se reunieron a puerta cerrada en Casa Puebla con el gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas. (La Opinión) 

  

 

 

Se reúnen diputados con RMV  
Los diputados federales del PRI, no darán paso al condicionamiento de superar de algún 
modo el presupuesto signado para este 2011 de 52 mil millones de pesos para el próximo 
año fiscal. (Momento) 
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TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Un nuevo penal, obras hidráulicas y viales pide RMV al PRI para 2012  
La construcción de un penal de mínima seguridad –previsto de tipo vertical- así como un 
distribuidor vial en el municipio de Tehuacán y un colector de aguas pluviales de 400 

millones de pesos, forman parte de los proyectos que la administración estatal presentó a 
la fracción parlamentaria del PRI en el Congreso de San Lázaro para que ésta gestione 
ante la federación el presupuesto estatal 2012. (e-consulta) 

  

 

 

Miembros del SME solicitaron apoyo para enfrentar difícil situación que 
atraviesan  

El subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil de esta dependencia, Víctor Manuel 
Barceló Rodríguez, recibió a integrantes del Comité Ejecutivo del Sindicato Mexicano de 

Electricistas (SME), encabezados por Domingo Aguilar Vázquez, subsecretario de esta 
organización en la División Necaxa. (Periódico digital) 

  
 

 

Moreno Valle es un góber mafioso: AMLO; es un líder mesiánico, dice el gobierno  
Durante su visita al municipio de Atlixco, el líder del Movimiento de Renovación Nacional 
(Morena), Andrés Manuel López Obrador, recordó que en Puebla antes había un góber 
precioso y actualmente hay un góber mafioso y mentiroso, en alusión al ejecutivo estatal 

Rafael Moreno Valle Rosas. (Contraparte) 
  

 

 

Visita de AMLO confirma relación con manifestantes violentos  
Dijo que no viene a desestabilizar Puebla, pero todos los líderes de las recientes protestas 
estuvieron ahí. La visita de Andrés Manuel López Obrador a Puebla confirmó la relación 
entre el aspirante a la Presidencia de la República y los distintos movimientos sindicales 

que han terminado en trifulcas. (Imagen Poblana) 
  
 

 

AMLO a RMV: “Góber mafioso”; RMV a AMLO: “Líder mesiánico”  

El ex candidato presidencial, Andrés Manuel López Obrador, calificó a Rafael Moreno Valle 
como el ―góber mafioso‖ durante un mitin en Atlixco; en respuesta, el gobierno estatal 
emitió un comunicado en el que califica al tabasqueño como ―líder mesiánico‖. (Puebla 
Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Reprueba 21% educación básica 
En México, 21 por ciento de los estudiantes reprobó al menos un año de educación 
básica, 7 puntos por encima del promedio de la OCDE, revela estudio. (Reforma) 

  
 

 
Ve Felipe González regreso del PRI 

El ex presidente del gobierno español Felipe González previó una alternancia en el poder 
en México en los comicios presidenciales de 2012, en los cuales el PRI será el ganador; 
sin embargo, dijo que el principal adversario de ese partido es el mismo PRI. (El 
Universal) 

  
 

 

Apremia el Ejército a blindar su lucha 

Funcionarios de la Defensa hacen observaciones y piden ajustes al proyecto legislativo, 
para contar con un marco legal que proteja su labor contra el crimen; resaltan que ellos 
sólo acatan órdenes del Ejecutivo. (Milenio)  

  
 

 

Presión de jefes militares para legitimar las acciones antinarco 
Altos mandos militares se reunieron ayer con integrantes de la comisión bicamaral de 
Seguridad Nacional del Congreso, para insistir en la urgencia de que se apruebe el marco 

jurídico que legitime su participación en la lucha contra el narcotráfico, con los cambios 
que el Ejército ha propuesto a la minuta de la ley de seguridad nacional, actualmente en 

discusión en la Cámara de Diputados. (La Jornada) 
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Fitch pone casi en default a Grecia 
A dos semanas del supuesto pacto para ayudar a Grecia acordado por la Unión Europea, 
Fitch Ratings degradó tres escalones la calificación de la deuda soberana del país 

helénico, ante la gran incertidumbre sobre el papel de los acreedores privados en dicho 
plan de rescate. (El Economista) 

  
 

 

La economía global, bajo 2 fuegos 
La agencia Moody"s anunció que considera bajar la calificación de la deuda de Estados 
Unidos, actualmente la mejor posible, en Aaa. (El Financiero Digital) 

  
 

 

Retoma SCJN casos de violaciones a DH 

Casos de mujeres violadas, de hombres torturados o asesinados y de familias acribilladas 
por militares serán retomados por la Suprema Corte de Justicia de la Nación para crear 
jurisprudencia sobre la inoperancia del fuero militar en delitos o violaciones a derechos 
humanos contra civiles. (Crónica) 

  
 

 

Van 14 curas asesinados en el sexenio 
En lo que va de 2011, han sido victimados cuatro presbíteros, según estadísticas de la 

Agencia Fides; el número de homicidios contra religiosos supera al de los tres gobiernos 
anteriores. (Excélsior) 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

 
 

SINTESIS 

 Pide una disculpa pública del alcalde 
El diputado local del PAN, Inés Saturnino López Ponce, pidió la destitución del secretario de Seguridad Pública, 
Amadeo Lara Terrón, y una disculpa pública del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, por los presuntos 
abusos cometidos en su contra. En rueda de prensa, narró los abusos que vivió el pasado viernes en la 45 sur 

1910, cuando se disponía a dejar a su hija al ballet; los agentes, dijo, lo alcanzaron en esa zona argumentando 
que se había pasado el alto, situación que fue negada por el legislador, y por sostener su dicho, fue objeto de un 
dispositivo de seguridad que, desde su punto de vista, fue excesivo. (Elizabeth Cervantes)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/100492/Pide-una-disculpa-publica-del-alcalde  
 

 

 
 

CAMBIO 

 Lo que faltaba...Lalo-madriza en el Ayuntamiento  
La mañana de ayer, el Subcontralor del Ayuntamiento encabezado por Eduardo Rivera Pérez, agredió físicamente 

al abogado del extitular de Seguridad Pública Municipal, Manuel Alonso, cuando trataba de presentar su 
comparecencia por escrito. De forma burocrática, José Luis Tlachi Escobar se negó a recibir cualquier documento 
hasta la 10 de la mañana, pese a que el Cabildo ha determinado que el horario laboral comienza a las 9 a.m.  
Tras percatarse que era grabado en el celular de abogado Bruno Morán, el Subcontralor la tomó a gritos y 
empujones contra él para arrebatárselo, como puede verse en el video. (Arturo Rueda)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/monitoreos/monitoreo9_130711.htm  
 

 

 

 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/100492/Pide-una-disculpa-publica-del-alcalde
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/monitoreos/monitoreo9_130711.htm
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RETO DIARIO 

 Diputado panista exige disculpas públicas a Eduardo Rivera 
Al acusar de que fue víctima de extorsión por parte de elementos de seguridad vialidad del municipio de Puebla, 

el diputado panista Inés Saturnino López Ponce exigió la destitución del secretario de seguridad pública Amadeo 
Lara Terrón y una disculpa pública por parte del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, por el actuar de los 
uniformados. Detalló que el pasado viernes 8 de julio cuando circulaba por la capital poblana, alrededor de las 20 
horas y a la altura de la 45 sur 1910, cuando se disponía a dejar a su hija al ballet, fue detenido por un elemento 
de vialidad, quien aseguró que se había pasado el semáforo en rojo e incuso le solicitó 5 mil pesos a su chofer 
para no levantar la infracción. (Agustín Hernández Parra) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=21002 
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Facultan a Comuna para movimientos en mesas de colonias  
El Cabildo concederá este día al Ayuntamiento la facultad de destituir parcial o totalmente a las Mesas Directivas 
de Vecinos que usurpen sus funciones y exigirá que las decisiones de la Asamblea General se hagan con las 
mismas condiciones que una elección oficial, es decir, con credencial de lector y mediante el voto libre, secreto y 
directo. (Belén Cancino)  
 

 

 
 
SINTESIS 

 Suben un 30% los accidentes en vacaciones 

Debido a que los accidentes de menores aumentan un 30 por ciento durante el periodo vacacional, según reportes 
de la Cruz Roja, fueron presentadas ayer las diversas actividades infantiles que organizará el sistema DIF 
municipal este verano y que tienen la finalidad de revertir esa cifra. El director del DIF municipal, Antonio 
Vasconcelos Rueda, informó que datos del Centro de Respuesta Inmediata (CERI), muestran que el número de 
llamadas de emergencia relacionadas con percances de infantiles en la ciudad se triplican en ese periodo, sobre 
todo en las unidades habitacionales como La Margarita, Loma Bella, San Ramón, Villa Frontera y Bosques de San 
Sebastián. (Samantha Páez)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/100488/Suben-un-30-los-accidentes-en-vacaciones  

 

 
 
CAMBIO 

 Exfuncionarios entregarán por escrito sus comparecencias 
El exsecretario de Desarrollo Social de la anterior administración, Víctor Giorgana Jiménez, informó que debido a 
las irregularidades que se han presentado en las comparecencias todos los exfuncionarios de Blanca Alcalá que 
sean citados por la Contraloría Municipal comparecerán por escrito, pues aseguró que no hay las garantías para 

hacerlo físicamente, del mismo modo abrió la posibilidad de que el proceso sea suspendido. Señaló que el proceso 
de las comparecencias ante la Contraloría para subsanar las observaciones del proceder de la anterior 
administración que fueron plasmadas en el dictamen de Entrega-Recepción, se está llevando a cabo en el marco 
de la ignorancia y sin respeto a la ley. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/puebla/140711-le-puebla-exfuncionarios-entregar-n-por-escrito-
sus-comparecencias.htm  
 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/100488/Suben-un-30-los-accidentes-en-vacaciones
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/puebla/140711-le-puebla-exfuncionarios-entregar-n-por-escrito-sus-comparecencias.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/puebla/140711-le-puebla-exfuncionarios-entregar-n-por-escrito-sus-comparecencias.htm
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CAMBIO 

 Mandarán a comparecer a exsíndico y exregidor 
La Contraloría del municipio de Puebla, a cargo de Santiago Martínez Sánchez, tiene pensado citar a comparecer a 
Román Lazcano Fernández, exsíndico municipal y a Julián Haddad Férez, exregidor priista.  De acuerdo con 
fuentes del Ayuntamiento, los exblanquistas serán citados el próximo viernes, y mientras Haddad Férez ya recibió 
un citatorio presuntamente por haberse negado en primera instancia a entregar su cubículo al inicio de la 

administración de Eduardo Rivera Pérez, mientras que Lazcano Fernández aún no es notificado. (Luz Elena 
Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/puebla/140711-le-puebla-mandar-n-a-comparecer-a-exs-ndico-y-
exregidor.htm  

 

 
 
MILENIO  

 Comuna ha reparado más de 33 mil baches 
La Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública ha atendido 33 mil 470 baches en la ciudad de Puebla, informó 

Felipe Velázquez Gutiérrez, titular de la dependencia, quien aseguró que las acciones de bacheo se realizarán 
permanentemente con el objetivo de reducir las afectaciones por las precipitaciones pluviales en las principales 
vialidades de la ciudad. Como parte de las acciones para fortalecer al programa de reparación de baches, de las 
24 cuadrillas que trabajan, 20 emplean el sistema tradicional con mezcla asfáltica caliente y cuatro utilizan mezcla 
en frío que permite reparar los baches sobre el pavimento húmedo. (Redacción) 
http://impreso.milenio.com/node/8991528  
 

MILENIO  

 Actividades infantiles para un verano sin accidentes: DIF 

El Director General del DIF Municipal anunció caravanas y campamentos infantiles, cursos sobre prevención de la 

Violencia y talleres vivenciales, para atender a infantes en época vacacional y disminuir los índices de accidentes 
en hogares. Según datos de la Cruz Roja Nacional, los accidentes de infantes en vacaciones aumentan hasta en 
un 30 por ciento; por ello el Sistema Municipal DIF realizará las actividades ―Recreación de verano SMDIF 2011‖, 
las cuales estarán dirigidas a infantes de 6 a 12 años de edad.  (Redacción)  
http://impreso.milenio.com/node/8991546  

 

 
 
OPINION 

 Organismo de Limpia y Soapap desazolvan alcantarillas para evitar encharcamientos 
Diariamente se recolectan hasta 20 toneladas de basura al momento de realizar la limpieza de calles y 
alcantarillas, lo cual representa un factor importante de contaminación y provoca que los encharcamientos al 

impedir el libre flujo del agua durante la temporada de lluvias. Así lo dio a conocer el director del Organismo 

Operador del Servicio de Limpia, Alejandro Fabre Bandini, quien especificó que en conjunto con el SOAPAP han 
reforzado los operativos de limpieza en la ciudad de Puebla a fin de mejorar las condiciones de desagüe de las 
tuberías. (Pilar Pérez)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46804  
 
OPINION 

 Al día de hoy la Comuna ha reparado más de 33 mil baches en toda la Ciudad 
La Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública (SEGUOP) ha atendido un total de 33 mil 470 baches en los 
cuatro cuadrantes de la ciudad, lo que se traduce en 61 mil 769.83 metros cuadrados de superficie intervenida en 

toda la capital poblana. Felipe Velázquez Gutiérrez, titular de la SEGUOP, informó que las acciones de bacheo se 
realizarán permanentemente con el objetivo de reducir las afectaciones al pavimento provocadas por las 
precipitaciones pluviales, principalmente en vialidades primarias de la ciudad y aquellas que tienen mayor 
afluencia vehicular. (Redacción)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46836  
 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/puebla/140711-le-puebla-mandar-n-a-comparecer-a-exs-ndico-y-exregidor.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/puebla/140711-le-puebla-mandar-n-a-comparecer-a-exs-ndico-y-exregidor.htm
http://impreso.milenio.com/node/8991528
http://impreso.milenio.com/node/8991546
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46804
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46836


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 14 de Julio de 2011 
 

 

 

 6 

OPINION 

 Lesiones de niños durante temporada vacacional aumenta 30% 
De acuerdo a datos de la Cruz Roja los accidentes domésticos en los que se ven involucrados los niños, aumentan 
hasta una 30 por ciento durante la temporada vacacional informó el director del Sistema Municipal DIF, Antonio 
Vasconcelos Rueda. Asimismo dijo que de acuerdo al Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI) los 
horarios en los que se reciben más llamadas de auxilio son entre las 7:00 y 14:00 horas, por lo que es 

recomendable que los niños cuenten con actividades a realizar y no permanezcan solos. (Pilar Pérez)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46837  
 
OPINION 

 Enfermedades intestinales y respiratorias aumentan 50% a causa de lluvias 

El Sistema Municipal DIF (SMDIF) y la Secretaría de Salud reforzaran las medidas de prevención para evitar el 
aumento de las enfermedades respiratorias y estomacales, que incrementa hasta un 50 por ciento durante la 
temporada de lluvias. Por lo anterior la dependencia municipal reforzará los recorridos que realizan las unidades 
médicas móviles y entregarán pastillas de cloro para sanear las aguas de tinacos y cisternas informó el director 
del SEDIF, Antonio Vasconcelos Rueda. (Pilar Pérez)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46839  
 

 
 

E-CONSULTA 

 En 5 meses la Comuna repara más de 33 mil baches en la ciudad 
La Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública (SEGUOP) ha atendido un total de 33 mil 470 baches en los 
cuatro cuadrantes de la ciudad, lo que se traduce en 61 mil 769.83 metros cuadrados de superficie intervenida en 
toda la capital poblana. Felipe Velázquez Gutiérrez, titular de la SEGUOP, informó que las acciones de bacheo se 

realizarán permanentemente con el objetivo de reducir las afectaciones al pavimento provocadas por las 
precipitaciones pluviales, principalmente en vialidades primarias de la ciudad y aquellas que tienen mayor 

afluencia vehicular. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12776:en-5-meses-la-comuna-repara-
m%C3%A1s-de-33-mil-baches-en-la-ciudad&Itemid=332 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Exfuncionarios municipales quieren evadir sus irregularidades: Loyola 
Ante la postura de exfuncionarios de la administración de Blanca Alcalá Ruiz de no acudir de manera física a 
comparecer ante la Contraloría municipal por las más de 400 observaciones que se les han hecho como parte del 
proceso de entrega-recepción, el regidor Arturo Loyola González, integrante de la Comisión de Entrega-Recepción, 
aseveró que esta estrategia únicamente demuestra que no quieren conocer de manera directa las irregularidades 

que dejaron. ―Son actitudes que (los exfuncionarios) toman para evadir el tema y no aclarar ante la ciudadanía y 

las autoridades el manejo de los recursos durante el trienio de Alcalá Ruiz‖, consideró Loyola González. (Abraham 
Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136007:exfuncionarios-
municipales-quieren-evadir-sus-irregularidades-loyola&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 En vacaciones se incrementan hasta un 30% número de accidentes en menores, reporta DIF 
Un incremento de hasta un 30 por ciento en el número de accidentes se reporta durante esta temporada 
vacacional debido a que los menores de edad permanecen mucho tiempo en casa solos, así lo reporto el director 
del Sistema DIF Municipal Antonio Vasconcelos Rueda quien dijo que estos se relacionan con la ingesta de 
líquidos, caída de objetos, fracturas, cortaduras y quemaduras provocadas por la falta de cuidado de los padres.   
(Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135995:en-vacaciones-se-
incrementan-hasta-un-30-n%C3%BAmero-de-accidentes-en-menores-reporta-dif&Itemid=534 

 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46837
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46839
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IMAGEN POBLANA  

 Comuna ha reparado más de 33 mil baches en toda la ciudad 
La Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública (SEGUOP) ha atendido un total de 33 mil 470 baches en los cuatro 
cuadrantes de la ciudad, lo que se traduce en 61 mil 769.83 metros cuadrados de superficie intervenida en toda la 

capital poblana. Felipe Velázquez Gutiérrez, titular de la SEGUOP, informó que las acciones de bacheo se 
realizarán permanentemente con el objetivo de reducir las afectaciones al pavimento provocadas por las 
precipitaciones pluviales, principalmente en vialidades primarias de la ciudad y aquellas que tienen mayor 
afluencia vehicular. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=108646&articulo=Comuna%20ha%20reparado%20m%E1s%20

de%2033%20mil%20baches%20en%20toda%20la%20ciudad 
 

IMAGEN POBLANA  

 Se politizan comparecencias de “blanquistas”  

El desfile de funcionarios para comparecer ante la Contraloría de nueva cuenta ha tomado tintes políticos y 
mediáticos. El ex secretario de Desarrollo Económico, Víctor Cárdenas Guzmán, calificó de ―irregular, inconsistente 
y confuso‖ el procedimiento en el que se están citando a comparecer a los ex trabajadores. Dijo que los términos 
y mecanismos determinados por el cabildo han ocasionado que el contralor actúe sin apego a la ley. (Jesús 
Barrera)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=108655&articulo=Se%20politizan%20comparecencias%20de%
20―blanquistas‖</B>  

 
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Rivera no sabe ni lo que quiere que le solventen: ex funcionarios 
Ex funcionarios de la pasada administración sostienen que el gobierno de Eduardo Rivera Pérez no sabe ni lo que 
quiere que le ―solventen‖ ante las supuestas irregularidades que encontró la comisión de Entrega-Recepción a la 
administración de Blanca Alcalá Ruiz, por un daño patrimonial de 700 millones de pesos. Tanto Víctor Manuel 
Giorgana, Gabriela García Maldonado y Juan de Dios Bravo Jiménez, sostuvieron por separado que en los 

documentos que les hicieron llegar no está nada claro, por lo que no saben a qué preguntas responder, además 
que en los papeles no se cita el número de auditorias que supuestamente el gobierno panista realizó. (Valeria 
Baldo Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=37790 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Singan convenio BUAP y Consejo Ciudadano de Seguridad 
Al firmar convenio con el Consejo Ciudadano de Seguridad, el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, refrendó el compromiso de la institución por aportar para mejorar las 
condiciones del entorno social en la entidad y sentenció que el reto es ―unir fuerzas, que se desarrollen 
resultados''. Indicó que la firma del convenio ratifica la participación de la institución en causas importantes como 

la seguridad en la entidad, ―para que las cosas mejoren en Puebla‖. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-EDUCACI%D3N-titulo&id=21003 
 

 
 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=108655&articulo=Se%20politizan%20comparecencias%20de%20“blanquistas”%3c/B
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=108655&articulo=Se%20politizan%20comparecencias%20de%20“blanquistas”%3c/B
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CINCO RADIO 

 En Puebla Condenamos los Ataques a la Paz y la Prosperidad 
En Puebla los ataques sin fundamento de líderes mesiánicos que arropan causas ilegales y sin soporte social, no 
tienen cabida por lo que más que condenarlos, los invitamos a dejar sus esfuerzos desestabilizadores y a sumarse 
a la construcción del estado de Paz y Prosperidad que con mucho esfuerzo los poblanos construimos cada día. 
Rechazamos cualquier señalamiento que nos aleje de la aplicación de la Ley y la cultura del diálogo y el consenso 
como herramientas privilegiadas para resolver cualquier diferencia entre grupos o particulares. (Redacción)  
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/en-puebla-condenamos-los-atques-a-la-paz-y-la-prosperidad/  
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El ex funcionario municipal, Juan de Dios Bravo Jiménez, quien fungió como secretario de gobernación 

de la administración que encabezó Blanca Alcalá Ruiz, consideró que el proceso de entrega a recepción 
se ha centrado solo en lo mediático, al igual que las comparecencias de los funcionarios de la anterior 

administración. 
 Durante la época vacacional, los accidentes de niños en el hogar aumentan hasta en un 30 por ciento, 

según datos de la Cruz Roja Nacional; por ello, el Sistema Municipal DIF realizará las actividades 
―Recreación de verano SMDIF 2011‖, las cuales estarán dirigidas, principalmente, a infantes de 6 a 12 

años de edad. 
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e  /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 Ante la postura de exfuncionarios de la administración de Blanca Alcalá Ruiz de no acudir de manera 

física a comparecer ante la Contraloría municipal por las más de 400 observaciones que se les han 
hecho como parte del proceso de entrega-recepción, el regidor Arturo Loyola González, integrante de la 

Comisión de Entrega-Recepción, aseveró que esta estrategia únicamente demuestra que no quieren 
conocer de manera directa las irregularidades que dejaron. 

 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o  y  M a r í a  L ó p e z  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 El pandillerismo y los accidentes en los hogares se incrementan durante la temporada vacacional; así lo 

aseguro Eduardo Vázquez Rossainz, director del CERI, quien recomendó a los padres de familia recurrir 
a los cursos de verano para mantener ocupados a los hijos y no caigan en la ociosidad. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El diputado estatal del PAN Inés Saturnino López Ponce pidió la destitución del secretario de Seguridad 
Pública y Tránsito Municipal del ayuntamiento de Puebla, Amadeo Lara Terrón, y una disculpa pública 
de parte del edil capitalino, Eduardo Rivera Pérez, tras denunciar que fue objeto de abuso de autoridad 

y extorsión a manos de agentes de tránsito. 

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/en-puebla-condenamos-los-atques-a-la-paz-y-la-prosperidad/
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M a r y  L o l y  P e l l ó n   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 
 Durante el periodo vacacional aumenta hasta en un 30 por ciento el número de accidentes  de niños en 

el hogar, así lo dieron a conocer autoridades del Sistema Municipal DIF 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Firma Cobaep contrato colectivo de trabajo con la nueva representación   
Ya fue firmado el contrató colectivo de trabajo entre la dirección del Colegio de Bachilleres de Puebla y el 
Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres de Puebla (Sitracobp). En rueda de prensa convocada por la 
Secretaria de Educación Publica (SEP), José Antonio Gómez Mandujano, director de este sistema educativo, leyó 
un comunicado en donde justifico los elementos legales para el procedimiento de las relaciones laborales. (Flor E. 

Martínez) 
 

 
 
EL HERALDO 

 Propuesta de redistritacion de RMV generaría conflictos sociales   
El diputado local del Parido Revolucionario Institucional (PRI) Lauro Sánchez López, advirtió que la propuesta de 

redistritacion que plantea el gobernador Rafael Moreno Valle podría generar conflictos sociales. Y es que explico, 
esta se pretende concretar bajo cr4iterior poblacionales, lo que llevaría a tener distritos grandes hasta con 22 
municipios adscritos y otros pequeños con tan solo 6, lo que generaría desigualdad en las campañas electorales. 
(Fabiola Reynoso) 
 

 

EL HERALDO 

 Ardelio negocia con el PRI aumento presupuestal para 2012   
Los secretarios de Seguridad Publica, Ardelio Vargas Fosado y de Infraestructura Antonio Gali Fayad, informaron 
que para el próximo año solicitaran recursos mas abundantes para la dependencias estatales que dirigen, pues 
advirtieron que el presupuesto de egresos resulto insuficiente para este año. Previo a ingresar a una reunión en 
Casa Puebla, entre el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y los 16 diputados federales poblanos que tiene el 

PRI, con la finalidad de discutir el proyecto del presupuesto de egresos para 2012, ambos secretarios refirieron de 

manera escueta su interés por que se incrementen los recursos para las dependencias que dirigen. (Pablo 
Santiago) 
 

 
 
SINTESIS 

 Signan convenio BUAP y Consejo Ciudadano 
La firma del convenio entre el Consejo Ciudadano de Seguridad Pública y la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla (BUAP) tiene el objetivo de beneficiar a los estudiantes que realicen su servicio social. Los estudiantes que 
así lo deseen entrarán a un programa en el que el Centro de Investigación sobre Opinión Pública (CISO) de la 
BUAP realizará estudios de opinión acerca de la seguridad que hay en la entidad. (Leticia Gutiérrez)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/100386/Signan-convenio-BUAP-y-Consejo-Ciudadano  
 

 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/100386/Signan-convenio-BUAP-y-Consejo-Ciudadano
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SINTESIS 

 Presentan oficialmente al Sitracobp 
El secretario de Educación Pública, Luís Maldonado Venegas, informó  Sindicato de Trabajadores del Colegio de 
Bachilleres del Estado de Puebla (Sitracobp), es el único reconocido oficialmente, toda vez que hoy se tomó nota 
de dicho organismo. En rueda de prensa, el director general del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla 
(Cobaep), José Antonio Gómez Mandujano, leyó un comunicado en el que señala que ante los amagos de 

desestabilizar a la institución, se decidió respaldar al Sitracobp, ya que tiene la toma de nota fechada con el 13 de 
julio. (Leticia Gutiérrez)   
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/100339/Presentan-oficialmente-al-Sitracobp  

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Embiste López Obrador a Moreno Valle 
Trasformar al país de la mano del pueblo y salvarlo de la mafia del poder, representada por el Partido Acción 
Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI), es lo que prometió Andrés Manuel López Obrador y 

su llamado Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), en su visita al municipio de Izúcar de Matamoros, 
donde estuvieron presentes ciudadanos de todo el distrito izucarense, además de los diputados del Partido del 
Trabajo (PT), Zeferino Martínez y de Convergencia, José Juan Espinosa Torres, así como el líder moral de 
perredismo izucarense, Manuel Madero González y el exdiputado Melitón Lozano Pérez. (Tomas Castaneira)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=77564  

 
INTOLERANCIA  

 SME le corrige la plana al gobierno 

Integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) división Necaxa, expusieron cómo el pasado 6 de julio 
buscaron acercarse al gobernador Rafael Moreno Valle para entregarle una serie de peticiones y advertirle sobre 
los riesgos que corre la hidroeléctrica de Necaxa debido a la deficiente operación realizada por la Comisión Federal 

de Electricidad (CFE). Sin embargo, los trabajadores despedidos con el cierre de la empresa Luz y Fuerza del 
Centro, fueron agredidos por personal del gobierno del estado cuando intentaban acercarse al político. (Mario 
Martell)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=77557  

 
INTOLERANCIA  

 El Sitracobp tiene representatividad: Ordaz Pérez 
El secretario general del Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Sitracobp), 

Ricardo Ordaz Pérez, aseguró que la organización que dirige sí tiene la representatividad dentro del sistema de 
educación en el estado. Con eso desmintió al exdirigente Refugio Rivas Corona y al diputado local, José Juan 
Espinosa, quienes aseguraron que encabeza un sindicato de papel. (Samuel Vera)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=77552  

 

 
 

CAMBIO 

 AMLO se lanza contra Moreno Valle  
El líder del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) Andrés Manuel López Obrador, se lanzó en contra del 

gobernador Rafael Moreno Valle, al acusarlo de represor y autoritario por usar la violencia para controlar los 
conflictos de los comerciantes y por intentar desconocer el Sindicato Único de los Trabajadores del Colegio de 
Bachilleres: ―Aquí en Puebla, se fue el góber precioso para que llegara el góber mafioso‖.  Durante su visita por 
Puebla, donde recorrió Izúcar de Matamoros y Atlixco, el excandidato presidencial rechazó que su movimiento y 
sus simpatizantes tengan la intención de desestabilizar Puebla, como lo han afirmado distintas versiones 
periodísticas locales. (Selene Ríos)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-sr-politica-amlo-se-lanza-contra-moreno-valle.htm  
 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/100339/Presentan-oficialmente-al-Sitracobp
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=77564
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=77557
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=77552
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-sr-politica-amlo-se-lanza-contra-moreno-valle.htm
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CAMBIO 

 PRI y RMV arrancan la negociación del presupuesto  
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, sostuvo su primera reunión con los diputados federales del 
PRI y del Verde para gestionar el Presupuesto de Egresos de la Federación 2012 que, según los legisladores, 
podría alcanzar los 55 mil millones de pesos, cifra histórica para Puebla.  El encuentro se llevó a cabo ayer por la 
mañana en Casa Puebla y asistieron lo miembros del gabinete estatal quienes presentaron los proyectos que 

tienen planeados para el próximo año. (Viridiana Lozano)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-vl-politica-pri-y-rmv-arrancan-la-negociaci-n-del-
presupuesto.htm  
 

 

CAMBIO 

 Moreno Valle se reúne con el líder del sindicato de VW 
Previo al arranque de la revisión salarial en Volkswagen, el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle se reunió 
con Víctor Cervantes Rosas, secretario general del sindicato de la armadora alemana. El propio mandatario estatal 

informó en su cuenta de Twitter el acercamiento que tuvo la tarde de ayer con el líder del Sindicato 
Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (SITIAVW). ―Estoy en reunión de trabajo 
con Víctor Cervantes, secretario General del @sitiavw‖, informó Moreno Valle a través de la red social. (Osvaldo 
Macuil)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-om-politica-moreno-valle-se-re-ne-con-el-l-der-del-
sindicato-de-vw.htm  
 

 

CAMBIO 

 Anuncian que entubarán el río Rabanillo  
El director de la Comisión Estatal de Agua y Saneamiento (Ceaspue), Joel Gutiérrez, declaró que en los próximos 

días iniciará la construcción del ducto pluvial para el río Rabanillo, con lo que se solucionará el problema de 
inundaciones que han sufrido colonias de San Pedro Cholula y Cuautlancingo. En entrevista, Joel Gutiérrez declaró 
que sólo están a la espera de los recursos que llegarán de la Federación para este proyecto, para que 

inmediatamente sea lanzada la licitación. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-vl-politica-anuncian-que-entubar-n-el-r-o-
rabanillo.htm  
 

 

CAMBIO 

 Ardelio va por nueva Policía y penal de mínima seguridad  
Ardelio Vargas Fosado declaró que la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) buscará un incremento de entre el 50 
y el 80 por ciento de recursos para la dependencia en el presupuesto federal 2012; pues entre los proyectos que 
tienen para el próximo año destacan la creación de una nueva Policía y la construcción de un ―penal vertical de 
mínima seguridad‖. Así lo informó el funcionario morenovallista antes de entrar a la reunión que ayer por la 
mañana celebró el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, y su gabinete con los diputados federales del PRI. 

(Viridiana Lozano)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-vl-politica-ardelio-va-por-nueva-polic-a-y-penal-de-
m-nima-seguridad.htm  
 

 

CAMBIO 

 Arabian dice que sigue al frente de la Sedeso 

Myriam Arabian Couttolenc rechazó que haya salido de la Secretaría de Desarrollo Social del estado (Sedeso), y 
dijo que continúa al frente de la dependencia, esto a pesar de que trabajadores afirmaron que desde hace dos 
semanas la funcionaria estatal no se aparece por las instalaciones. Del mismo modo dijo desconocer quién será el 
nuevo delegado de la Sedesol e indicó que la decisión será del secretario federal Heriberto Félix Guerra. (Elvia 
García)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-eg-politica-arabian-dice-que-sigue-al-frente-de-la-
sedeso.htm  
 

 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-vl-politica-pri-y-rmv-arrancan-la-negociaci-n-del-presupuesto.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-vl-politica-pri-y-rmv-arrancan-la-negociaci-n-del-presupuesto.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-om-politica-moreno-valle-se-re-ne-con-el-l-der-del-sindicato-de-vw.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-om-politica-moreno-valle-se-re-ne-con-el-l-der-del-sindicato-de-vw.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-vl-politica-anuncian-que-entubar-n-el-r-o-rabanillo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-vl-politica-anuncian-que-entubar-n-el-r-o-rabanillo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-vl-politica-ardelio-va-por-nueva-polic-a-y-penal-de-m-nima-seguridad.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-vl-politica-ardelio-va-por-nueva-polic-a-y-penal-de-m-nima-seguridad.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-eg-politica-arabian-dice-que-sigue-al-frente-de-la-sedeso.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-eg-politica-arabian-dice-que-sigue-al-frente-de-la-sedeso.htm
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CAMBIO 

 Exhortan a Contraloría transparentar comparecencias 
El regidor del PAN y quien fungiera como presidente de la desaparecida Comisión Transitoria de Entrega-
Recepción, Pedro Gutiérrez Varela, exhortó a la Contraloría Municipal a que transparente el proceso de las 
comparencias para conocer a todos los exfuncionarios que serán citados y la duración total de este proceso. 
Gutiérrez Varela recordó que ha girado dos oficios para exhortar al contralor municipal, Santiago Martínez 
Sánchez, quien solicitó el estado que guarda el procedimiento de los exfuncionarios públicos citados mediante la 

orden de Cabildo para verificar que sea conforme a Derecho: ―En el primer escrito se nos contestó que no era 
momento todavía de ningún citatorio girado, ya el segundo oficio que turnamos el primero de julio no se nos ha 
dado respuesta alguna‖. ( Luz Elena Sánchez)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-le-politica-exhortan-a-contralor-a-transparentar-
comparecencias.htm  
 

 

CAMBIO 

 Diputado de AN charoleó para evitar ser multado  
El diputado panista, Inés Saturnino López Ponce confesó haber charoleado para que los elementos de Tránsito 
Municipal de la ciudad de Puebla no lo multaran porque supuestamente se pasó un alto y, ante la insistencia de 
los cuerpos de seguridad pública municipal por llevarse la camioneta en la que viajaba, el diputado mostró su 
identificación como diputado y no le hicieron caso: ―Me agredieron verbalmente y se burlaron de mí‖. Ante esa 

situación, exigió la destitución del secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPyTM) Felipe Amadeo 
Lara Terrón, además demandó que el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez le ofrezca disculpas públicas, luego 
de que el fin de semana pasado fuera víctima de abuso de autoridad por parte de agentes de Vialidad. (Yonabad 
Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-yc-politica-diputado-de-an-charole-para-evitar-ser-

multado.htm  
 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Fueron guaruras de Moreno Valle quienes iniciaron las agresiones, señala el SME 

Para la División Necaxa del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), fueron los guaruras del gobernador de 
Puebla, Rafael Moreno Valle, quienes iniciaron con la agresión que ocurrió el pasado 6 de julio en la ciudad de 
Huauchinango, en la que el mandatario quedó en medio de empujones y codazos.  Los electricistas señalaron que 
intentaron acercarse al gobernador para exponerle su problemática tras la extinción de Luz y Fuerza del Centro 
hace dos años, así como las consecuencias económicas y sociales que esto causó en la región de los municipios de 
Juan Galindo y Huauchinango .(Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/14/puebla/mun103.php  

 

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Segundo día de comparecencias en la Comuna: subcontralor agrede a abogado 
El subcontralor municipal de Puebla José Tlachi Escobar agredió físicamente al abogado Bruno Morán cuando este 
intentó entregar la comparecencia por escrito de Manuel Alonso García, ex secretario de Seguridad Pública del 
gobierno de Blanca Alcalá Ruiz.  La agresión del funcionario público, que está grabada en un video difundido a 
varias redacciones de medios informativos locales, hace todavía más difícil el escenario de las comparecencias de 
ex funcionarios de la pasada administración municipal acusados por un presunto daño al erario por el orden de los 

700 millones de pesos y que podría meter en un problema más difícil de lo que ya es al gobierno municipal del 
panista Eduardo Rivera Pérez. (Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/14/puebla/mun203.php  
 
 
 
 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-le-politica-exhortan-a-contralor-a-transparentar-comparecencias.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-le-politica-exhortan-a-contralor-a-transparentar-comparecencias.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-yc-politica-diputado-de-an-charole-para-evitar-ser-multado.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/140711-yc-politica-diputado-de-an-charole-para-evitar-ser-multado.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/14/puebla/mun103.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/14/puebla/mun203.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Meza Viveros exige a diputados del PRI que no se sometan al gobernador 
El presidente del Comité Directivo Municipal del PRI, Carlos Meza Viveros, demandó a los diputados de su instituto 
político que no se dobleguen ante el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en la gestión del presupuesto para 
Puebla del año entrante, y les recomendó ―primero pensar en el pueblo‖ antes que en los intereses políticos. Meza 
Viveros consideró que ―los priistas no deben servir a intereses (del presidente) Felipe Calderón Hinojosa ni de los 

gobernadores que lo apoyan‖, en franca alusión a Moreno Valle. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/14/puebla/pol304.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 AMLO arropó a “grupos ilegales” en su gira por Puebla: gobierno  

Ante los señalamientos que ayer hizo Andrés Manuel López Obrador durante su gira por Puebla, el gobierno del 
estado manifestó que rechazaba ―ataques sin fundamento de líderes mesiánicos que arropan causas ilegales y sin 
soporte social‖, y agregó que la administración que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas no se alejará de la 
aplicación de la ley. Por la noche, una vez que las acusaciones del líder del Movimiento de Regeneración Nacional 
fueron conocidas en la capital, la Dirección de Comunicación Social emitió un boletín que se transcribe íntegro a 
continuación. (América Farias)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/14/puebla/pol404.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Diputado panista dice sufrir la agresión de agentes de 11 patrullas de vialidad municipal  
El diputado estatal del PAN Inés Saturnino López Ponce pidió la destitución del secretario de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal del ayuntamiento de Puebla, Amadeo Lara Terrón, y una disculpa pública de parte del edil 

capitalino, Eduardo Rivera Pérez, tras denunciar que fue objeto de abuso de autoridad y extorsión a manos de 
agentes de tránsito.  Además, el legislador acusó de  ―falta de sensibilidad‖ y ―disponibilidad‖ a las autoridades 

municipales tras los hechos, quienes mostraron total desinterés ante su inconformidad. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/14/puebla/pol204.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Nuevos directores del Cobaep servirán a Elba Esther Gordillo: dirigente del Sutcobp 
El secretario general del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), Refugio Rivas 
Corona, advirtió que los 71 nuevos directivos del Colegio de Bachilleres (Cobaep) están vinculados con el 
Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), que intentará ceder los derechos al magisterio que 
controla Elba Esther Gordillo Morales. En una entrevista, tras su participación en el mitin con Andrés Manuel López 

Obrador en el municipio de Atlixco, el líder del Sutcobp destacó que el Cobaep ―se convertirá en el semillero 
electoral‖ del Partido Acción Nacional (PAN) y del Partido Nueva Alianza (Panal) para las próximas elecciones 
presidenciales de 2012, ya que los puestos administrativos recién otorgados ―son un pago de facturas del actual 
gobierno‖. (Arturo Alfaro)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/14/puebla/edu306.php  

 

 
 

MILENIO  

 AMLO: Peña Nieto, un moderno Santa Anna   

Lanzó un golpe de último minuto y con ello salvó los errores en la organización y la novatez de algunos de sus 
seguidores en Atlixco, Puebla.  El autodenominado presidente legítimo quien ahora busca ser el candidato legítimo 
de la izquierda habló fuerte frente a sus seguidores legítimos, aunque algunos en realidad eran espurios, pues 
sólo asistieron para tener presencia y difundir las pugnas particulares que enfrentan, dígase grupos de 
mototaxistas que buscan no ser retirados de las calles, dígase sindicalizados del Colegio de Bachilleres afines a 
Refugio Rivas Corona (también presente), o integrantes de la UNTA. Incluso alguno que otro observador del 

gobierno acudió para pasar el dato sin intermediarios; al final terminaron ayudando a ―hacer bola‖ para que la 
foto de los asistentes luciera más numerosa. (Erick Almazán)  
http://impreso.milenio.com/node/8991601  
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MILENIO  

 Manzanilla: legal, el desalojo de planteles  
El secretario general de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto sostuvo que fue legal y no política la 
actuación del gobierno estatal sobre el Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (SUTCOB), al 
desconocer a Refugio Rivas como representante Aseguró que es ―caso aislado‖ el tema al sostener que no será la 

política que aplique el gobierno con otras representaciones sindicales. Tras asistir a los trabajos con diputados 
federales para armar el presupuesto federal 2012 para Puebla, rechazó que los 71 nuevos directores y 
subdirectores en el Colegio de Bachilleres (Cobaep) sean personas ligadas a la administración actual o ligadas con 
el PAN. (Guadalupe Gálvez)  
http://impreso.milenio.com/node/8991582  
 

 

MILENIO  

 Amenaza Rivas con marchas; recibe apoyo de electricistas 
Refugio Rivas Corona, líder del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcob), organización 
que no cuenta con toma de nota por parte de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA), anunció 
movilizaciones masivas en protesta por la firma del contrato colectivo de trabajo entre la dirección general de la 
institución educativa y el nuevo Sindicato de Trabajadores del Colegio (Sitracob), agrupación que encabeza 
Ricardo Ordaz. Aseguró que tomará con calma la decisión de las autoridades del colegio, sin embargo mantendrá 
su lucha por las vías legales ante instancias federales con el objetivo de que se obligue a la Junta Local de 

Conciliación y Arbitraje a reconocer al Sutcob. (Jaime Zambrano)  
http://impreso.milenio.com/node/8991581  
 

 

MILENIO  

 Ardelio Vargas pide 30% de aumento en el presupuesto 
La creación de una nueva policía que responda a la problemática del país, y la edificación de un penal de mínima 
seguridad, al existir un 40 por ciento de sobrepoblación en el Cereso, además de un incremento de hasta 30 por 

ciento más en el presupuesto para seguridad fue lo que solicitó Ardelio Vargas, secretario de Seguridad Pública, a 
los diputados federales del PRI, quienes se reunieron con el gobernador Rafael Moreno Valle. En entrevista para 
Milenio Diario, el secretario precisó que se necesita una institución basada en los temas de desarrollo institucional, 
prevención, inteligencia y honestidad. (Violeta García) 
http://impreso.milenio.com/node/8991536  
 

 
MILENIO  

 Entregan el contrato colectivo al Sitracob 

El director del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Cobaep), José Antonio Gómez Mandujano, firmó el 
Contrato Colectivo de Trabajo con el secretario general del Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres 

(Sitracob), Ricardo Ordaz Pérez, gremio que podrá emplazar a huelga para solicitar incrementos de salario y de 
prestaciones, y mejoras laborales. Con lo anterior, el denominado Sindicato Único de Trabajadores del Cobaep 
(Sutcob) que dirige Refugio Rivas pierde su poder para exigir mejoras salariales y deberá acatar las negociaciones 
a la que llegue el Sitracop. (Jaime Zambrano)  
http://impreso.milenio.com/node/8991579  

 
 
MILENIO  

 Actividades infantiles para un verano sin accidentes: DIF 
El Director General del DIF Municipal anunció caravanas y campamentos infantiles, cursos sobre prevención de la 
Violencia y talleres vivenciales, para atender a infantes en época vacacional y disminuir los índices de accidentes 
en hogares. Según datos de la Cruz Roja Nacional, los accidentes de infantes en vacaciones aumentan hasta en 
un 30 por ciento; por ello el Sistema Municipal DIF realizará las actividades ―Recreación de verano SMDIF 2011‖, 
las cuales estarán dirigidas a infantes de 6 a 12 años de edad.  (Redacción)  

http://impreso.milenio.com/node/8991546  

http://impreso.milenio.com/node/8991582
http://impreso.milenio.com/node/8991581
http://impreso.milenio.com/node/8991536
http://impreso.milenio.com/node/8991579
http://impreso.milenio.com/node/8991546


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 14 de Julio de 2011 
 

 

 

 15 

 
MILENIO  

 Sigo en el gabinete: Arabian; la Federación definirá su caso 
La panista Myriam Arabian Couttolenc se mantiene en el gabinete de Rafael Moreno Valle como titular de la 
Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso) del estado, en tanto no se defina -por parte de la federación- quien 
encabezará la delegación de Sedesol en Puebla. Entrevistada al salir de Casa Puebla, donde participó en el 

encuentro del gobernador Rafael Moreno Valle con diputados federales para preparar el presupuesto 2012, 
mencionó que la decisión de integrarla a la delegación fue por propuesta del mandatario y no por un rompimiento 
con él. (Guadalupe Gálvez)  
http://impreso.milenio.com/node/8991525  
 

MILENIO  

 IPM solicita agencia del MP para las mujeres que sufren violencia  
Ante el incremento de la violencia contra las mujeres en Puebla, la directora del Instituto Poblano de la Mujer 
(IPM), Blanca Jiménez Castillo, reconoció que es necesario el establecimiento de un Ministerio Público en las 
oficinas centrales del instituto para que se encargue de atender con prontitud a las mujeres que sufren violencia 

no sólo física, sino también económica, psicológica, verbal o sexual para que la Justicia sea más pronta y 
expedita. Al término de la firma de convenio entre los titulares del IPM y la Procuraduría General de Justicia (PGJ) 
para fortalecer la capacidad de operación del Centro de Protección a Mujeres Víctimas del Delito (Cepromuvic), 
Blanca Jiménez le pidió al abogado del estado, Víctor Antonio Carrancá, Bourget la instalación de una agencia del 
MP especializada en violencia intrafamiliar y en delitos sexuales. (Violeta García)  
http://impreso.milenio.com/node/8991555  

 

 
 
OPINION 

 En agosto la renovación del Comité municipal del PRI 

Será en el mes de agosto cuando se realice la renovación del comité municipal del Partido Revolucionario 
Institucional, será el Consejo Político Municipal el que defina el método de elección, informó Enoé González 
Cabrera, Secretaria General. Indicó que una vez que salió la convocatoria del Consejo Político Estatal, serán los 
Consejos políticos municipales los que aprobarán el sistema para la elección de los comités municipales. (Eusebio 
Rodríguez)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46834  

 
OPINION 

 Innecesario ataque mediático contra ex funcionarios blanquistas: Bravo Jiménez 

No era necesario que se diera un ataque mediático en contra de los ex funcionarios de la administración de Blanca 
Alcalá Ruiz, declaró el ex secretario de Gobernación, Juan de Dios Bravo, quien confirmó que a la fecha no ha sido 
llamado a comparecer ante el cabildo que encabeza el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. Señaló que los 

ex colaboradores de la ex presidenta municipal por Puebla, siempre han estado en la disposición de aclarar 
cualquier duda que tenga la actual administración; por lo tanto, no era necesario iniciar un ataque mediático en 
contra de ellos. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46829  

 
OPINION 

 Redistritación podría provocar conflictos sociales: Lauro Sánchez 
La redistritación que plantea el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, podría generar conflictos 
sociales, declaró el diputado local del PRI, Lauro Sánchez López, quien dijo que algunos distritos podrían tener 22 
municipios, mientras que otros tan sólo 6. En entrevista, destacó que el tema de redistritación que plantea el 
gobernador se basa en criterios poblacionales, lo que también podría provocar conflictos en el tema de las 
campañas políticas. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46825  
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OPINION 

 Comparece titular de Junta Local, pero priístas quedan inconformes 
La comisión del Trabajo del Congreso del Estado recibió ayer a Horacio Garmedia Salmán, titular de la Junta de 
Conciliación y Arbitraje, para explicar el estatus que se guarda en el Colegio de Bachilleres (Cobach); sin 
embargo, diputados del PRI se inconformaron porque el funcionario no respondió a los cuestionamientos. Durante 
la comparecencia -explicó el titular de la Junta Local-, informó a los diputados que el Sindicato de Trabajadores 

del Colegio de Bachilleres (Sitrocab), representado por Ricardo Ordaz Pérez, ya obtuvo su toma de nota, además 
de contar con su primer contrato colectivo. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46813  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Acuerdan Procuraduría e IPM mantener apoyo a víctimas de violencia 
Debido a que en el estado de Puebla el 92.9 por ciento de mujeres de 15 años y más es víctima de algún tipo de 
violencia, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) y el Instituto Poblano de la Mujer (IPM) signaron un convenio 

de apoyo en comodato para mantener ayuda a la población femenina. El acuerdo consiste en fortalecer la 
capacidad de operación del Centro de Protección a Mujeres Víctimas del Delito (Cepromuvic), para garantizar la 
atención a las mujeres, por lo que el IPM aportará más de 764 mil pesos para cubrir gastos en insumos durante el 
resto de este año. (Diana Jiménez) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12773:acuerdan-procuradur%C3%ADa-
e-ipm-mantener-apoyo-a-v%C3%ADctimas-de-violencia&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Comparece titular de JLCA ante diputados sobre Colegio de Bachilleres 

El presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, Horacio Garmedia Salmán, compareció en el Congreso 
local para informar el escenario que guarda el Colegio de Bachilleres; sin embargo, algunos diputados quedaron 
inconformes con la explicación. En este contexto, el coordinador de los diputados del PRI, José Luis Márquez 
Martínez, exigió al funcionario estatal detallar cómo en menos de cinco días se dio la toma de nota al Sindicato de 
Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sitracob), encabezado por Ricardo Ordaz Pérez.  (Jesús Lemus) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12772:comparece-titular-de-jlca-ante-
diputados-sobre-colegio-de-bachilleres&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Entregan presea José María Lafragua a presidente del TSJ 
El Ilustre Colegio de Abogados del estado de Puebla entregó la presea ―José María Lafragua‖ al magistrado 

presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), David López Muñoz, en reconocimiento a su destacada labor en 
el rubro de judicatura local. En el marco del Día del Abogado se otorgó la presea a seis abogados que destacaron 
por sus aportaciones: Benjamín de Jesús del Callego García, por su trayectoria en la Fe Pública; Eleazar 
Maldonado Cisneros, en el rubro de la Docencia, y Raúl Plascencia Villanueva, en la Defensoría de las personas 

más vulnerables. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12778:entregan-presea-jos%C3%A9-

mar%C3%ADa-lafragua-a-presidente-del-tsj&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Gali niega que la obra del Viaducto Zaragoza carezca de permisos del INAH 

El titular de la Secretaría de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, aseguró que existen los permisos federales 
necesarios para construir el viaducto Ignacio Zaragoza. Investigadores del Instituto Nacional de Antropología e 
Historia (INAH) revelaron el martes que el gobierno del panista Rafael Moreno Valle Rosas ignoró entregar a este 
organismo datos técnicos que permitan conocer el impacto urbano y ambiental de la megaobra, sin embargo el 
funcionario contradijo este argumento. (Xóchitl Rangel) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12783:gali-niega-que-la-obra-del-

viaducto-zaragoza-carezca-de-permisos-del-inah&Itemid=332 
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E-CONSULTA 

 Sin vínculo partidista están los nuevos directivos del Cobaep: Manzanilla 
El titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, negó tajante que los 71 
directores y subdirectores del sistema de Colegios de Bachilleres de Puebla (Cobaep) colocados al relevar a igual 
número de empleados ligados a Refugio Rivas Corona, tengan vínculos con el partido Nueva Alianza y por tanto 
con la lideresa del SNTE, Elba Esther Gordillo. Expresó que el nivel académico en los bachilleres era pésimo 

debido a la mala actuación del organismo sindical, por lo que era urgente poner orden en el tema. (Xóchitl 
Rangel) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12784:sin-v%C3%ADnculo-partidista-
est%C3%A1n-los-nuevos-directivos-del-cobaep-manzanilla&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Firma la BUAP convenio con el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia 
La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia (CCSJ) firmaron 
un convenio de colaboración para emprender acciones conjuntas multidisciplinarias en materia de seguridad 
pública, promoción de la cultura de la denuncia y la prevención del delito. En la ceremonia, celebrada en el Aula 
Virtual del Complejo Cultural Universitario, el rector Enrique Agüera Ibáñez agradeció a Fernando Manzanilla 

Prieto, secretario general de Gobierno, quien firmó como testigo de honor, la confianza que la administración 
estatal a cargo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas deposita en la máxima casa de estudios de Puebla, para 
cooperar con el Consejo y contribuir a la mejora de la seguridad en la entidad. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12785:firma-la-buap-convenio-con-el-
consejo-ciudadano-de-seguridad-y-justicia&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Proceso de admisión al Cobaep continuará sin cambios, pese a conflicto sindical 
El subdirector académico del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Cobaep), Julián Otero Sánchez, informó 
que el proceso de admisión a la institución no sufrirá modificación alguna y se llevará a cabo como se tenía 

previsto, antes de que estallara el conflicto intersindical. Informó que el próximo viernes 15 de julio, en horario de 
10 a 13 horas,  se aplicará el examen de admisión para los más de 9 mil solicitantes que se registraron en los 37 
planteles. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136013:proceso-de-
admisi%C3%B3n-al-cobaep-continuar%C3%A1-sin-cambios-pese-a-conflicto-sindical&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Firman convenio BUAP y Consejo Ciudadano de Seguridad para promover la denuncia de delitos 

La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia signaron 
convenio de colaboración para realizar trabajo conjunto en materia de capacitación, atención, prevención y 
cultura de la denuncia de delitos. El rector de la máxima casa de estudios, Enrique Agüera Ibáñez destacó que 

este tipo de medidas forman parte del compromiso social de la universidad para mejorar las condiciones de 
seguridad en la entidad. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136011:firman-convenio-buap-
y-consejo-ciudadano-de-seguridad-para-promover-la-denuncia-de-delitos&Itemid=539 
 

PERIODICO DIGITAL 

 El PRI no permitirá una aprobación “fast track” de la Reforma Electoral: Lauro Sánchez 
Los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI) continúan analizando la Iniciativa de Reforma 
Electoral enviada por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, reveló el legislador Lauro Sánchez 
López. En entrevista, el priísta señaló que existen temas en los que sus compañeros de bancada no están de 

acuerdo, como la redistritación con criterio poblacional que propone el Ejecutivo estatal, ya que dijo podría 
generar conflictos sociales. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136009:el-pri-no-
permitir%C3%A1-una-aprobaci%C3%B3n-%E2%80%9Cfast-track%E2%80%9D-de-la-reforma-electoral-lauro-
s%C3%A1nchez&Itemid=534 
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PERIODICO DIGITAL 

 Marcelo Ebrard sin interés en una alianza con Esther Gordillo para 2012 
El Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, aclaró que no está interesado en negociar una posible 
alianza con el partido de la maestra Elba Esther Gordillo (Partido Nueva Alianza) que le permita o ayude ampliar 

sus fuerzas políticas para conseguir primero la candidatura de las izquierdas y después una su posible candidatura 
a la presidencia de la república 2012. Después de inaugurar el Primer Encuentro de Responsables de Salud de la 
Unión de Ciudades Capitales de Iberoamérica (UCCI), el mandatario explicó que su proyecto político sí contempla 
una coalición de fuerzas, pero no con partidos, más bien está enfocada a unir fuerzas con los ciudadanos que 
actualmente no militan en ningún partido político o agrupación. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136004:marcelo-ebrard-sin-

inter%C3%A9s-en-una-alianza-con-esther-gordillo-para-2012&Itemid=562 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Comparece el presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje en el Congreso 
Este miércoles el presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, Horacio Garmendia Salman, compareció 
ante los diputados locales, quienes lo cuestionaron en torno al conflicto que actualmente vive el Colegio de 
Bachilleres. En la reunión de la Comisión de Trabajo también estuvieron presentes los coordinadores de las 
diferentes fracciones parlamentarias, como José Luís Márquez Martínez, del PRI, quien le exigió al titular de la 

Junta Local de Conciliación y Arbitraje explique cómo en menos de cinco días otorgó la toma de nota al Sindicato 
de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sitracobp), presidido por Ricardo Ordaz Pérez. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136000:comparece-el-
presidente-de-la-junta-local-de-conciliaci%C3%B3n-y-arbitraje-en-el-congreso&Itemid=534 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Diputados del PRI aseguran tener disposición de apoyar al gobernador 

El coordinador de los diputados federales del PRI, Alberto González, aseguró que no hay condicionamiento sino 
disposición de la bancada del tricolor y verde ecologista para apoyar las propuestas del ejecutivo de cara a la 
conformación y discusión del presupuesto 2012. Durante la conferencia conjunta que ofreció con el Secretario 
General de Gobierno, Fernando Manzanilla, el legislador mencionó que en este primer encuentro en el que los 
diputados y funcionarios estatales llevaron a cabo mesas de trabajo únicamente se conocieron los proyectos a 
impulsar el próximo año. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135998:diputados-del-pri-

aseguran-tener-disposici%C3%B3n-de-apoyar-al-gobernador&Itemid=535 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Director de Comunicación media con el SME y pactan diálogo con electricistas serranos 

Nuevamente el director de Comunicación Social del gobierno estatal, Sergio Ramírez se presentó a una rueda de 
prensa; en esta ocasión acompañó a los integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) que convocaron 
a los medios de comunicación para fijar su postura sobre la manifestación que encabezaron el pasado 6 de julio, 
cuando ex trabajadores de la extinta Luz y Fuerza del Centro protestaron en un acto encabezado por el 

gobernador Rafael Moreno Valle en Huauchinango, con el objetivo, dijeron, de informar al mandatario sobre la 
difícil situación que viven los habitantes del municipio de Juan Galindo, tras la perdida de sus empleos en el 
Complejo Hidroeléctrico de Necaxa, hoy a cargo de la Comisión Federal de Electricidad. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135993:director-de-
comunicaci%C3%B3n-media-con-el-sme-y-pactan-di%C3%A1logo-con-electricistas-serranos&Itemid=534 
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IMAGEN POBLANA  

 Se politizan comparecencias de “blanquistas”  
El desfile de funcionarios para comparecer ante la Contraloría de nueva cuenta ha tomado tintes políticos y 
mediáticos. El ex secretario de Desarrollo Económico, Víctor Cárdenas Guzmán, calificó de ―irregular, 

inconsistente y confuso‖ el procedimiento en el que se están citando a comparecer a los ex trabajadores. Dijo 
que los términos y mecanismos determinados por el cabildo han ocasionado que el contralor actúe sin apego a la 
ley. (Jesús Barrera)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=108655&articulo=Se%20politizan%20comparecencias%20de
%20―blanquistas‖</B>  

 
IMAGEN POBLANA  

 Se reúne Moreno Valle con Víctor Cervantes  
Dos acciones relacionadas con el desarrollo económico de Puebla efectuó ayer el gobernador Rafael Moreno Valle, 

mientras en Atlixco el mandatario era descalificado por Andrés Manuel López Obrador. Acompañado por el 
secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, el gobernador revisó los avances del Viaducto de la Calzada 
Ignacio Zaragoza. Antes, se reunió con el secretario general del sindicato de Volkswagen, Víctor Cervantes 
Rosas. (Miguel Cordero)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=108670&articulo=Se%20reúne%20Moreno%20Valle%20con%
20Víctor%20Cervantes</B>  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Diputado del PAN denuncia corrupción en la administración de Eduardo Rivera 
El diputado local del Partido Acción Nacional (PAN), Inés Saturnino López Ponce, exigió al presidente municipal de 
Puebla, Eduardo Rivera Pérez, pedirle una disculpa pública y que destituya al titular de la Secretaria de Seguridad 
Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón. Y es que el diputado panista denunció que el pasado 

viernes a las 8 de la noche, agentes de la policía y tránsito municipal lo extorsionaron a él y a su chofer al 
pedirles 5 mil pesos para que los dejaran ir después de que- a decir de las autoridades municipales-, se pasó un 
alto por la colonia La Paz. (Aldo Miguel Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=37791 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 RMV y diputados del PRI trabajan en el presupuesto 2012 
Los diputados federales poblanos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se reunieron con el gobernador 

Rafael Moreno Valle y con sus secretarios del gabinete para iniciar a preparar el presupuesto 2012 para Puebla, el 

cual espera que sea superior al del 2011 que es de poco más de 52 mil millones de pesos. (Aldo Miguel Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=37795 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Increíble que en 5 días hayan dado toma de nota al Sitracobp 
El coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), José Luís Márquez Martínez, criticó 
que en tan solo 5 días la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA), le haya dado la toma de nota a Ricardo 
Ordaz Pérez, secretario general del Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla 

(Sitracobp). Hace unos momentos el titular de la JLCA, Horacio Garmendia, compareció ante los diputados locales 
en el Palacio Legislativo, donde Márquez Martínez señaló que esta autoridad laboral no tenía la información para 
responder los cuestionamientos. (Aldo Miguel Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=37794 
 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=108655&articulo=Se%20politizan%20comparecencias%20de%20“blanquistas”%3c/B
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=108655&articulo=Se%20politizan%20comparecencias%20de%20“blanquistas”%3c/B
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=108670&articulo=Se%20reúne%20Moreno%20Valle%20con%20Víctor%20Cervantes%3c/B
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=108670&articulo=Se%20reúne%20Moreno%20Valle%20con%20Víctor%20Cervantes%3c/B
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Martha Erika Alonso de Moreno Valle ratifica compromiso con la infancia de Puebla 
En el marco de la graduación de veinticuatro pequeños de las guarderías del Sistema Estatal DIF, la Presidenta 
del Patronato, Martha Erika Alonso de Moreno Valle ratificó su compromiso con la infancia de Puebla, al asegurar 
que una de sus prioridades es el bienestar de todas las niñas y niños, lo cual está impulsando a través del trabajo 
en diferentes rubros como salud, alimentación, asistencia y protección jurídica. (Redacción) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Martha-Erika-Alonso-de-Moreno-
Valle-ratifica-compromiso-con-la-infancia-de-Puebla-&id=37792 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Proyectan hasta el 2013 avances en Reforma Educativa 

Será hasta el 2013 cuando se muestren los primeros resultados luego de la firma de la Reforma Educativa entre 
el gobierno federal y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), a principios del sexenio, así lo 
dio a conocer Julia Aceves, asesora de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP). La  meta 
del acuerdo es avanzar en la mejora educativa,  pues de acuerdo a los resultados de las diversas pruebas  ubican 
a los estudiantes   del  país en los peores lugares. (Trinidad González) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Proyectan--hasta--el--2013-
avances-en-Reforma-Educativa-&id=37793 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Gali asegura que viaducto Zaragoza sí tiene permiso del INAH  
El secretario de Obra Pública, Antonio Gali, aseguró que el puente que se construye en la calzada Zaragoza en los 

Fuertes de Loreto y Guadalupe sí tiene licencia del INAH. Así lo manifestó luego de que investigadores de la 

dependencia federal, así como el integrante de la sección de Monumentos, Sergio Vergara, denunciaron que el 
gobierno estatal no solicitó el permiso correspondiente para intervenir en la zona decretada ―zona de 
monumentos históricos‖. (Redacción)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15103:gali-asegura-que-viaducto-
zaragoza-sí-tiene-permiso-del-inah&Itemid=126  

 
PUEBLA ONLINE 

 Secretaría General de Gobierno se reúne con SME  
Integrantes del Comité Ejecutivo del Sindicato Mexicano de Electricistas, encabezados por Domingo Aguilar 
Vázquez, subsecretario de esta organización en la División Necaxa, fueron recibidos esta tarde por el 
subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil de la Secretaría General de Gobierno, Víctor Manuel Barceló 
Rodríguez. Los miembros de este sindicato solicitaron el apoyo a través de proyectos productivos y de empleo 

temporal, ya que están pasando por una situación económica difícil. (Redacción)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15123:secretaría-general-de-

gobierno-se-reúne-con-sme&Itemid=126  

 
PUEBLA ONLINE 

 Presidente de la JLCA comparece en el Congreso por caso Sutcobp  
El titular de la JLCA, Horacio Garmendia Salman, acudió a explicar ante las Comisiones del Trabajo y Educación, la 

situación que guarda el proceso legal de toma de nota del Sutcobp, que por el momento está en manos del 
Juzgado Sexto de Distrito por el amparo que promovió el ex líder sindical, Refugio Rivas.  ―En ningún momento se 
ha desconocido a ningún líder, ni ningún liderazgo de ningún sindicato‖, aseguró Galmendia Salman, añadiendo 
que hasta que se resuelvan los dos amparos interpuestos por el Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de 
Bachilleres, la junta tendrá las ―aptitudes‖ necesarias para dar solución a la problemática con dicho gremio. 
(Redacción)   

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15104:presidente-de-la-jlca-
comparece-en-el-congreso&Itemid=126  

 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15103:gali-asegura-que-viaducto-zaragoza-sí-tiene-permiso-del-inah&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15103:gali-asegura-que-viaducto-zaragoza-sí-tiene-permiso-del-inah&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15123:secretaría-general-de-gobierno-se-reúne-con-sme&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15123:secretaría-general-de-gobierno-se-reúne-con-sme&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15104:presidente-de-la-jlca-comparece-en-el-congreso&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15104:presidente-de-la-jlca-comparece-en-el-congreso&Itemid=126
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RETO DIARIO 

 Conflictos en Bachilleres no son políticos: FMP 
Legal y no político es el conflicto del Sutcob, afirmó el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla 

Prieto, al aseverar que es un hecho aislado este tema. Rechazó que todo lo que ocurre en torno a dicha institución 
sea un revanchismo de la actual administración luego que el depuesto dirigente Refugio Rivas Corona, apoyara en 
las pasadas elecciones a candidatos del PRI. (Hugo Sanchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=21007 

 
RETO DIARIO 

 SNTE busca el control del sindicato del Cobach: PRI y Convergencia 

El titular de la junta local de conciliación y arbitraje, Horacio Garmendia Salman, acudió al congreso del estado 
para exponer la situación jurídica de los sindicatos en el Colegio de Bachilleres en la entidad. Los legisladores 
lamentaron que el funcionario estatal solo respondiera con evasivas y que no contara con la información que se 
solicitó, ya que se limitó a decir que no podría abundar sobre el Sindicato único de trabajadores de Colegio de 
Bachilleres de Puebla, porque existían dos amparos por parte de esta organización. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=21006 
 

RETO DIARIO 

 Se reúne RMV con líder sindical VW 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle se reunió esta tarde en privado con el secretario general del 

sindicato de Volkswagen de México, Víctor Cervantes Rosas, así lo informó en su cuenta de twitter. Hace quince 
días, el gobernador acudió a un encuentro con el secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón y el presidente 
ejecutivo de VW México, Andreas Hinrichs para hablar sobre la competitividad y planes de la empresa armadora.  

(Patricia Estrada) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=21005 
 

RETO DIARIO 

 Abre gobierno proceso de diálogo con dirigente del SME 
Disposición a dialogar con los dirigentes del SME, manifestó el Secretario General de Gobierno, Fernando 

Manzanilla Prieto, al tiempo de pedir respecto a las autoridades para poder ofrecer un trato igual. El encargado de 
la política interna fijó su postura luego que representantes de trabajadores de la extinta CLyFC solicitaran hoy 
apoyo al gobernador Rafael Moreno Valle, en becas para sus hijos, proyectos productivos, fuentes de trabajo y 
abasto de medicinas. (Hugo Sanchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=21004 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Ve Felipe González regreso del PRI 

El ex presidente del gobierno español Felipe González previó una alternancia en el poder en México en los 
comicios presidenciales de 2012, en los cuales el PRI será el ganador; sin embargo, dijo que el principal 
adversario de ese partido es el mismo PRI. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Alistan ofensiva contra regulación de armas 
Republicanos presentan iniciativa para negar fondos al plan para regular la venta de armas en estados fronterizos 
con México. En 2010, la industria armamentista estadounidense produjo casi 2 millones de rifles, de los cuales 

muchos llegan de manera ilegal a México. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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EL UNIVERSAL  

 Rebasó ya FCH gasto de Fox en propaganda 
En cinco años de gobierno, la administración de Felipe Calderón ha erogado en publicidad y comunicación social 
70% más que lo gastado por Vicente Fox en igual periodo. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 SSP paga 38 mdp a TV para difundir campañas 
En 14 contratos celebrados en menos de tres años, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) pagó 38 millones de 

pesos a Televisa para emitir logros y campañas de la dependencia. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 
EL UNIVERSAL  

 “Peligroso, el papel actual de jueces” 
El presidente del Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal, Édgar Elías Azar, advierte que hay que tener 
cuidado con el crecimiento del Poder Judicial ―porque un gobierno de los jueces es peligroso‖. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

De Cuco a Elba Esther 
En este México de excesos, defender a un líder sindical resulta imposible. Ni el mejor abogado del mundo 

puede tener armas para levantar una defensa a los supuestos representantes de los trabajadores. 
Encontrar calificativos para estos personajes es la tarea más sencilla que pueda encargarse a un columnista. 
Corruptos, transas, tramposos, marrulleros, rateros, ventajosos, oportunistas, mentirosos, traicioneros, 
ambiciosos y así puedo seguir sin detenerme hasta llenar páginas y paginas, sabiendo que la mayoría aplican a 
los cientos de líderes sindicales que abundan en este país. 
Difícilmente encontraremos uno que se salve de todos estos ―atributos‖, por una simple y sencilla razón: los 

líderes sindicales son parte de la idiosincrasia de un país que nació y creció bajo la influencia de esta especie. 
De lo anterior se desprende que el famoso Refugio Rivas, líder del Sindicato de Trabajadores del Colegio de 
Bachilleres no pueda ser apartado de ese lodazal en el que se revuelven estos personajes. 
Sin duda, detrás de este sindicato deben existir corruptelas y abusos suficientes como para perseguirlo y lograr 
su linchamiento tanto político como legal. 
No creo encontrar a un valiente que meta las manos al fuego por él. 
Sin embargo, tampoco creo encontrar a otros valientes que se atrevan a apostar por la inocencia de cualquier 

otro líder sindical. 
Y aquí es en donde me salta una pregunta. 
¿Con qué calidad moral puede un gobernador perseguir a este sindicato, cuando su mentora política es nada 
más y nada menos que Elba Esther Gordillo? 
Para nadie es un secreto lo que existe detrás del SNTE y la maestra. 
Basta con revisar las notas y columnas periodísticas de los diarios nacionales en las últimas dos semanas para 
confirmar lo que todos sabemos, que el SNTE es el sindicato más corrupto de la historia política de México. 

Al lado de Elba Esther Gordillo, Refugio Rivas es una inocente palomita. 
¿Con qué cara hoy se desgarra las vestiduras el nuevo gobierno? 
Es una pregunta que se quedará sin contestar. 
Del Precioso al Mafioso 
El día de ayer, Andrés Manuel López Obrador pisó tierras poblanas para ponerle el cascabel al gato. 
Después de hacer una férrea defensa del líder del sindicato el Cobaep, se encargó de cuestionar abiertamente 

al gobernador Moreno Valle e ironizó sobre el tema diciendo que en Puebla pasamos de tener un “Gober 
Precioso”, para tener un “Gober Mafioso”. 

Vaya comentario. 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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El diputado ¡fuaaa! 
Quien perdió la cabeza víctima de los estragos del alcohol fue el diputado por Tecamachalco Inés Saturnino, 
quien después de haber sido detenido por una patrulla de Seguridad Pública Municipal el viernes pasado, ayer 
decidió salir ante los medios para exigir la renuncia del titular de la dependencia. 

Nuestro simpático personaje no dijo que en medio de la borrachera hizo llamadas a cuanto funcionario vino a 
su mente, y buscó a Pablo Rodríguez Regordosa para que le hiciera el paro sacándolo del problema. 
Fue tal la bronca, que su chofer fue remitido al MP en donde tuvo que pagar una fianza para salir libre. 
Sin duda, el diputado en Puebla ya tenemos nuestra propia versión del “¡fuaaa!” 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=278 

 

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras) 
 

Andrade, el padre de la reforma electoral de Puebla 
No lo cuente en voz alta, pero el padre de la reforma electoral de Puebla es el actual consejero electoral del 
IFE, Virgilio Andrade, quien dicen es una verdadera eminencia en la materia en el estado. 
El consejero del IFE, egresado del ITAM y catalogado como un ingeniero en materia electoral, estuvo el martes 

en Puebla para orientar a los diputados que integraron la coalición Compromiso por Puebla. 
Atinadamente, el reportero Marco Aurelio Mirón reportó la reunión de las de las diferentes fuerzas políticas en 
la entidad con el hombre que hoy por hoy es símbolo de la democracia en Centroamérica y México. 
La capacidad de Virgilio Andrade no está ni siquiera en tela de juicio. Manzanilla & Company pueden 
considerarse orgullosos de tener la asesoría de uno de los mejores del mundo en la materia, ya que el 
consejero Virgilio Andrade es —por ejemplo— el padre de la democracia en países como Honduras y Ecuador. 
Se decía que Luis Carlos Ugalde era el padre de la reforma electoral de Puebla, pero en realidad la paternidad 

de las nuevas leyes en la entidad es de Virgilio Andrade, de quien se dice fue contratado por la nueva 
administración estatal para evitar que la nueva ley electoral de Puebla sea impugnada por algunas fuerzas 
políticas de la entidad. 
Virgilio Andrade es respetado en el ámbito nacional, es gurú en la materia. Puebla está en buenas manos, al 

menos eso dicen lo que saben. 
Las andanazas de un diputado 
Inés Saturnino no es un diputado más dentro de la Legislatura local. 

El oriundo de Tecamachalco gusta presumir que es uno de los consentidos del gobernador Rafael Moreno Valle. 
Forjado dentro de la cultura del esfuerzo, el expresidente municipal de Tecamachalco es sin duda un hombre a 
seguir, aunque hoy se ha vuelto un personaje incómodo debido a su afición al alcohol. 
Independientemente de sus nuevas aventuras registradas el pasado fin de semana, Saturnino ha sabido vivir 
de verdad. Como exedil de Tecamachalco vivió varias andanzas, pero hoy las ha llevado a lo mejor. 
Aparte de lo que vivió el pasado viernes nuestro rock star es un bon vivant. Personal del restaurante Las 

Calandrias, propiedad del empresario radiofónico Antonio Grajales, da cuenta de sus correrías en la primera 
reunión celebrada por la entonces recién instalada LVIII Legislatura local. 
Siempre en busca de aventuras, nuestro inquieto personaje sueña con la obra pública y de todos es conocido 
que como futuro presiente de la Comisión de Infraestructura sueña con repartir el pastel de la obra en Puebla. 
¡Ay!, mi querido Inés, de nada valieron los regaños del gobernador por pedir dádivas a los ediles del distrito. Mi 

amigo Inés sueña con dominar la obra pública en Puebla y entre copa y copa también sueña que es el auténtico 
dueño de ―Teca‖ y del resto del mundo. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=279 
 

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Levantón en Seda Monsantos 
El jueves 7 de julio siete hombres armados con rifles de asalto ingresaron al bar El Conde, que se ubica en la 

carretera Puebla-Tlaxcala, esquina con calzada El Conde, de la colonia Seda Monsantos; los hechos ocurrieron a 
las 19:06 horas. 
Los desconocidos buscaban al dueño del lugar y no lo hallaron, entonces se llevaron por la fuerza a Felipe 
Garrido García, a quien apodan ―El Jarocho‖. 
Los desconocidos se dieron a la fuga a bordo de dos vehículos, un Sentra y una camioneta, de características 
no reveladas, con dirección a Santa Ana Tlaxcala. Ocurridos los hechos, los testigos solicitaron el auxilio del 
CERI (Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata), llegando al lugar elementos de la patrulla 405, del cuarto 

sector, que pese a que realizaron un recorrido por la zona no pudieron hallar a los desconocidos. 

http://www.youtube.com/watch?v=KeLRhkbs6tA
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=278
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=279
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Este tipo de hechos ocurren en forma constante en territorio poblano y nadie dice nada, parece que a nadie le 
importa. 
 Va de nuevo; anomalías en el Instituto de Formación Profesional 
Un correo llegado a esta columna ―escrito con el hígado‖ denunció anomalías que ocurren en los cursos que 

imparte el Instituto de Formación de Profesional para los nuevos agentes del Ministerio Público y beneficiarían a 
algunos bien relacionados aspirantes. 
Uno de estos aspirantes, de quien dicen ya fue representante social, es Carmen María Vargas Kasir, de quien el 
remitente —que debe de ser mujer— acusa de utilizar ―sus encantos‖ para beneficiarse en los cursos, e incluso 
envía la copia de un correo en internet, donde dice está la prueba de lo que denuncia. 
Es importante que se vigile que la selección de nuevos agentes del Ministerio Público no se haga ―al vapor‖; de 

ocurrir así, la persecución de delitos y la administración de justicia podrían sufrir otro descalabro como la 
administración pasada, donde ministerios públicos fueron seleccionados por compadrazgos y compromisos, 

además de intereses políticos y  económicos. 
El correo de los muertos 
Sentencian a médico por responsabilizada profesional 
“El proceso penal 149/2010 por lesiones y responsabilidad profesional contra el ortopedista Alfonso Pedraza 
Aguilera ha empezado a tomar un camino apegado a derecho, negado durante los cinco años desde que mi 

denuncia penal y/o querella fue presentada. 
”Actualmente, luego de haberse librado la orden de aprensión contra el Ortopedista que me incapacitó de por 
vida, el Juez Primero de lo Penal en Puebla ha dictado auto de formal prisión contra el Dr. Alfonso Pedraza 
Aguilera responsable de las secuelas que en mi humanidad dejó su falta de previsibilidad médica. 
”El juicio se llevará a cabo en el Juzgado Penal Número uno de Puebla, la razón permitirá conocer la verdad 
historia de una negligencia médica protegida por la administración anterior mediante desaseos judiciales, 
tráfico de influencias y omisiones generalizadas. 

”El Dr. Pedraza Aguilera, de lo único que puede enorgullecerse es de que gracias a su negligente actuar como 
médico, se formara la Asociación de víctimas de negligencia médica e impunidad judicial. 

” Cesamed Puebla dio su Dictamen Médico Pericial a petición de autoridad, ratificación y ampliación del mismo, 
se sometió a interrogatorio a los asesores de Cesamed por el presunto culpable y por el propio Ministerio 
Publico y el médico legista clasificó las lesiones, lo que originó por segunda ocasión su consignación ante el 
Juzgado Primero de lo Penal, quien encontró bases para dictar el auto de formal prisión contra quien se alejó 

de la Lex Artis de la medicina en 2006, en prejuicio de mi salud. 
“Atentamente. Gustavo Adolfo Vargas González.” 
Hasta aquí la carta. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=276 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Los triunviros de la desestabilización 

La foto que publica hoy en portada el diario CAMBIO es una prueba extraordinaria y fidedigna que confirma 
la existencia del triunvirato de la desestabilización: José Juan Espinosa, Refugio Rivas y el mesías tropical, 
Andrés Manuel López Obrador. Pese a que en su mitin de Atlixco procuraron mantenerse distantes en el 
presídium, las intenciones oscuras terminaron por reunirlos y ahí estuvo CAMBIO para obtener la valiosa 

gráfica que confirma la información ofrecida en este espacio hace apenas una semana: los esfuerzos del 
presidente legítimo para provocar caos en la entidad como el marco que le permita ganar votos en el 
2012. Los signos ominosos llegaron tras la agresión de los radicales del SME en Huauchinango al gobernador 
Moreno Valle, pero la información sobre la reunión en casa de Refugio Rivas con maestros de la sección 22 de 
Oaxaca, más representantes de los mototaxistas, vendedores de La Fayuca y algunos extraviados más, eran la 
punta de lanza para provocar un conflicto social artificial. Su articulador es el embajador de los intereses de 
la izquierda dogmática, José Juan Espinosa, quien lanzaba críticas y puyas un día y al otro también hasta que 

se encontró a Sergio Ramírez, un hueso duro de roer. Los triunviros, sin embargo, fueron atajados a tiempo. 
Dice Maquiavelo que no hay poder sin firmeza. Frente a la opción de un pluralismo falsamente tolerante, la 
administración morenovallista atajó con mano firme la exportación de conflictos que nada tienen que ver con la 
entidad. Por supuesto que el gobierno morenovallista tiene la obligación de responder las necesidades sociales 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=276
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de los poblanos, pero tampoco debe atender los sueños de poder de unos triunviros que se sueñan con 
poder infinito, cada uno en su nivel. López Obrador como el Fidel Castro del siglo XXI, José Juan Espinosa 
como el mesías local y Cuco como el eterno cacique de su ratonera en el Cobaep. Modernos Calígulas, cada 
uno terminaría nombrando a su caballo como asesor plenipotenciario.  

Los triunviros, en su alocada alianza, se desinflan. Una buena operación política e interlocución en la 
Secretaría General de Gobierno limaron asperezas con los rijosos miembros del SME, quienes pidieron apoyo 
del gobierno en forma de proyectos turísticos y productivos. La base social de Refugio Rivas fue destruida con 
la sustitución de directivos en el Colegio de Bachilleres, por lo que apenas llegó ayer a Atlixco con un 
contingente de 50 maestros. Para atender prioritariamente los intentos de desestabilización, el gobierno frenó 
de momento el conflicto con otros grupos sociales como los mototaxistas. Así que López Obrador volvió a su 

realidad: no más de 3 mil personas en el mitin del tabasqueño, una cifra que nunca le alcanzará para 
ganar la presidencia (real). 

La gráfica quedará ahí para la historia, un elemento para comprobar que el buen periodismo encuentra sus 
pruebas más tarde que temprano. Cuco, López Obrador y José Juan, las fuerzas que quisieron calar al 
morenovallismo, en una gráfica eterna. Y vaya que les respondieron con mano dura. 
*** Cumpliendo con la nueva política de transparencia. Cuando el director de Comunicación Social 
anunció en las páginas de CAMBIO el fin de la era de los convenios discrecionales y la fundación de un nuevo 

modelo de comunicación gubernamental basado en la compra de publicidad a los medios de acuerdo a su 
raiting, tiraje y visitas, muchos directivos y propietarios optaron por el camino fácil: resistirse al cambio. 
De alguna forma, mantener la esperanza de que los cambios son cosméticos, o que están destinados a 
fracasar. Una mentalidad causante de números fracasos: lo que fue, no necesariamente deberá ser en lo 
futuro. Las viejas victorias no garantizan triunfos futuros. 
En nuestro cabezal viven nuestra esencia y principios: CAMBIO. Contra aquellos que descalifican el modelo 
propuesto por el morenovallismo para reajustar la relación prensa-poder, y frente a quienes auguran el 

fracaso, y sobre todo tienen miedo a competir, el Consejo Directivo de la empresa optó por una 
reingeniería dinámica de la empresa. A diferencia de otros medios que vivieron en la opulencia, CAMBIO 

enfrentó la mayor parte del sexenio marinista sin convenio: nos desacostumbramos a vivir de la ubre 
pública y modernizamos nuestros procedimientos. 
Gracias a esta visión, en cuestión de días pudimos armar las certificaciones requeridas. En primera 
instancia, hacer constar el tiraje, ventas y devolución del periódico ante la fe de un notario público, un 

avance significativo porque a través de bitácoras semanales le mostramos al gobierno las cifras reales que se 
niega a revelar cada medio. Lo mismo hicimos con las cifras de los portales de CAMBIO y la 
Quintacolumna a través de las herramientas Google Analytics. Pero fuimos a más: ofrecemos un extenso 
estudio comercial para determinar el perfil socioeconómico y sociodemográfico de nuestros lectores. Quiénes 
son y por qué nos leen en impreso o consultan nuestros portales.  
El director de Comunicación Social, Sergio Ramírez Robles, asistió ayer a las instalaciones para recibir el 
expediente completo de certificación, no para firmar un convenio. Estamos dispuestos a competir. 

Orgullosamente somos el primer medio poblano en certificarnos. ¿Quién sigue?  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/julio/colum-tiempos-140711.php 

 

(Código 3…Policía en camino/Guillermo Alberto Hidalgo Vigueras) 

 
“Facundo Cabral, Martha Erika Alonso y la Seguridad en Puebla” 

Facundo Cabral 
Pues nada, después de una no voluntaria ausencia de las palabras a nuestros amigos lectores y cibernautas, 
aquí me encuentro de nueva cuenta con ustedes, no sin antes agradecer a todas las personas que de una u 
otra forma estuvieron cerca, a todas y a todos, gracias. 
Lo peor de todo, es que al filo de tomar de nuevo esta magnífica oportunidad de comunicación con ustedes, me 
entero de la artera muerte, del asqueroso crimen que nos robo la vida de Facundo Cabral, el cantautor 
supuestamente argentino (todos lo preferimos como ciudadano del mundo) que tuvo solo tres grandes 

pecados. 
1. haber tenido una niñez y una juventud difícil. 2. Haber solo cantado al mundo, para mejorar las cosas 
tirando, lanzando… entregando mensajes de amor y de protesta por la dignificación del hombre además de 
tratar de promover su cercanía con Dios, y 3. Haberse adelantado de forma involuntaria, para irse a reunir a 
donde de manera fatal e ineludible tarde que temprano nos reuniremos todos, sea cualquiera nuestra religión y 
nuestra forma de ver a dios, e incluso para aquellos que no creen en su existencia. 

Ahora (como ya lo sabíamos) corroboramos que  la delincuencia organizada, que no tiene límites ni fronteras, 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/julio/colum-tiempos-140711.php
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acaba con pensadores, cantantes y filósofos entre otros, ahora, ¿que sigue?,  después matar a los, científicos, 
librepensadores, pues ya lo hacen con nuestros jóvenes y niños, ya lo hacen con los padres y abuelos, con 
inocentes o no, ya se han autoproclamado una especie de línea decisoria entre la vida y la muerte de nosotros 
los mexicanos, ¿y nuestras autoridades, y ¿ante esto que tenemos? 

Un ―bebe Poire‖ superprotegido que se contradice cuando hablaba de que ya habían desarticulado a la ―Familia 
Michoacana‖, (así como que se ha superdebilitado a la delincuencia organizada) ―qué bueno que esto ya fue 
posible, si no ¿qué haríamos con los más de cuarenta ejecutados de esta semana?‖ y ahora justifica que si se 
siguen peleándose los sicarios, en es solamente ellos, es entre las bandas pero sus balbuceantes palabras no 
explican desde ningún ángulo ¿qué hacen o están haciendo los que deben de protegernos?. 
Y no explica, porque él no lo sabe, nunca lo supo, de hecho no era su trabajo saberlo, el solo era el vocero pero 

se colgó de esa imagen por alguna razón que aún desconocemos, se disfrazó de serio e intento vendernos, 
como muchos en su nivel lo han hecho, de una imagen de trabajo de un tema que no conocen ni se imaginan. 

Poiré, ¿que sigue cual es la siguiente falacia? 
Martha Erika Alonso de Moreno Valle 
Por otra parte nos encontramos con una Martha Erika de Moreno Valle que por fin, pone de una vez por todas 
una definición a lo que significa ―equidad de género‖ al cambiar los famosos, discriminativos y desiguales 
centros de atención a la mujer,  por centros de desarrollo en general, poniendo exactamente en lo que deben 

de ser centros de desarrollo equitativo en donde todos… ―todos‖ tengan la oportunidad de crecer y prepararse 
individualmente o en familia. 
Alguna vez tuve la oportunidad de hablar con el Gobernador Moreno Valle en una comida privada y me di 
cuenta de su hiperactividad y pasión por el trabajo y además, de la emoción con que hablaba del carácter y la 
capacidad de trabajo de su esposa (ella no estaba), y a veces uno piensa, que es más la emoción que la 
realidad, esta vez no fue el caso, pues por lo que veo se quedo chico el mismo gobernador, en sus 
comentarios. 

Y digo esto, porque al lograr que de verdad haya una trato equitativo y sin distingos, se resuelven muchos 
problemas de educación, de desarrollo y aunque usted no lo crea, de prevención delincuencial por que de una u 

otra forma se crea un verdadero sistema de atención integral familiar que hace que desde la célula,  básica 
social precisamente ―la familia‖ sea atendida en cualquier problema. 
Hace tiempo que los centros e institutos de protección de la mujer (desde mi punto de vista) solo acentuaban 
las diferencias e incluso los abusos, ahora se trabaja con la equidad real y desde ahí se pueden atacar en forma 

conjunta muchos problemas que seguramente en gran parte saldrá beneficiada nuestra sociedad. 
Esto puede atacar y seguramente atacara y resolverá, no solo problemas delincuenciales comunes, sino 
problemas que han ido apareciendo como el bullying y esl sexting, que bien sea dicho de paso, en su mayor 
parte son generados por la falta de unión y trabajo familiar, en ese aspecto mis reconocimientos a los trabajos 
del Gobierno del Estado y en lo particular a su Presidenta, en este tema en donde al apoyar en forma 
verdaderamente integral y equitativa a la familia, se ataca de manera frontal a las irregularidades y problemas 
que en muchos gobiernos y en todas las latitudes solo ha sido un mero discurso, esto es la lucha frontal contra 

la desigualdad, la falta de educación y la inseguridad pública. 
Seguridad Pública 
Por último quiero comentar de la Seguridad Pública o mejor dicho de la Inseguridad pública en nuestra entidad 
de Puebla, y esto porque creo que el virus de la federación nos está atacando y lejos de ver realmente la 

problemática de nuestro estado, las instituciones de seguridad se han vuelto un mero escaparate de amenazas 
y promesas, pero sobre todo de actuaciones magistrales, llenas de soberbia que en poco o en nada ayudan a la 
construcción de una verdadera Seguridad Pública, y si no pues cheque usted los números de asalto a mano 

armada y aumento de secuestros de los cuales instituciones a nivel nacional ya dan cuenta. 
Sin embargo se sigue siendo selectivo, en los ataques al delito, solo se ataca donde se vea o donde se crea, 
pero no en forma pareja, se sigue siendo insensible al manejo del uso de la fuerza policial y esto afecta a 
todos, incluso a los policías (o mejor dicho mas a ellos que a nadie) que los deja en estado de no defensa ante 
una situación legal, pues es en los elementos operativos donde se rompe el hilo, o sea como lo dice el dicho… 
por lo más delgado... 

Porqué el discurso acerca de la seguridad sigue un rumbo, y el trabajo de una Puebla pacifica de la Secretaría 
de Gobernación (por cierto es para estudiarse) va por otro, o ¿acaso nuestras autoridades policiales solo van de 
paso y no les interesa lo que se quede, pase o se genere aquí en nuestro estado? 
¿A qué viene el arengar a nuestros policías y a los ciudadanos a que se enfrenten cada vez más seguido, por 
que negar las responsabilidades que se tienen y por qué no seguir jurídicamente a los de uno y otro lado 
cuando tienen alguna responsabilidad llegando hasta donde sea necesario, donde esta verdaderamente el 

trabajo de inteligencia policial, de verdad creen que el ciudadano se traga todo lo que le den, será esto una 
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obra teatral o verdaderamente una acción consciente de seguridad?, aunque de esto nunca se ha presentado 
en esta administración un plan serio y medible que pueda ser analizado por la sociedad. 
En fin, adiós Facundo, o mejor dicho hasta luego, que a la vuelta y vuelta en esa carreta  de Yupanqui nos 
hemos de encontrar, pues como bien lo dices solo te liberaron de un cuerpo que todos tenemos y en muchos 

aspectos es imperfecto. 
Por otra parte felicidades  a Martha Erika Alonso de Moreno Valle, pues se atrevió a enderezar lo que muchos 
pensaban, pero nadie se atrevía a realizar, seguramente que de aquí en adelante los logros serán mayores, 
prácticos y funcionales y por último, 
A nuestras autoridades de seguridad, que dejen ya la Soberbia y se acerquen a la firmeza que el trabajo 
requiere, pero con la humildad y atención que la ciudadanía espera, no se trata de repartir rosas sino justicia, 

no se trata de dar besos sino paz social y por ultimo no se trata de emular a Juan sin miedo que no nos asusta, 
no nos impresiona ni nos da confianza, pues solo no sienten miedo los enfermos, los inconscientes, los que 

están fuera de la razón, los que esto hacen, se vuelven temerarios y en ello arriesgan a los componentes de la 
sociedad. 
Lo que verdaderamente queremos ver, es a una autoridad confiable, preocupada y ocupada en una verdadera 
Seguridad Pública y tranquilidad ciudadana. 
¿O, no? 

Juzgue Usted 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/codigo3/2011/julio/colum-codigotres-140711.php  

 

(Sin Rodeos/Marcela Jiménez Avendaño) 
 
La mano que mece la cuna… hacia el 2012 

Como todos nos hemos dado cuenta, el 2012 está a la vuelta de la esquina, y todos los suspirantes a los 
diferentes cargos de elección popular —para el caso de Puebla solo Diputados federales y Senadores— buscan 
afanosamente convertirse en los candidatos de los intereses que decidirán el juego electoral. 
Pero ¿quiénes son estos?, para el caso del PAN y del Panal —incluyendo a los gobiernistas PRD, Convergencia, 

PT y algunos grupos del PRI—, hasta la pregunta ofende, solo hay dos tomadores de tales decisiones: Rafael 
Moreno Valle y Elba Esther Gordillo, el orden de los factores no altera el producto. 
Pero en lo que al PRI respecta, la cosa se pone más interesante: ¿acaso será su flamante Presidente Juan 

Carlos Lastiri? No, creo que no, al menos no se de nadie que seriamente le esté buscando para tales efectos.  
A quiénes sí, TODOS buscan afanosamente, es a Carlos Salinas, Enrique Peña, Humberto Moreira y, en menor 
medida, a Manlio Fabio Beltrones. Calculo que de ahí la movida de éste último por posicionarse y postergar, al 
menos un poco, una práctica común en el PRI que consiste en sumarse lo más rápido posible al puntero a 
modo de evitar ser sacado de la jugada –cualquiera que ésta sea-. Sin embargo, por más tácticas dilatorias que 
se provoquen, conforme se acerquen los tiempos de definiciones veremos con mayor intensidad la fuerza de la 

cargada. La presentación del grupo EPN es tan solo el arranque de lo que se viene. 
Ahora bien, los exgobernadores también están jugando un papel sumamente importante. Tanto en donde 
somos gobierno reciente –Durango, Chihuahua, Nuevo León, Quintana Roo, Hidalgo, Veracruz- como en donde 
somos oposición también reciente –Puebla, Oaxaca, Sinaloa-, en donde cuyos exmandatarios aun cuentan con 
una gran fuerza política y electoral. 

Aún el propio Mario Marín o Ulises Ruiz, con todo y el enorme desprestigio público estatal y nacional que 
cargan, son referente de negociación forzada para el CEN del PRI.  

Ahora bien, ya que vimos el cómo analicemos los quiénes.  
Para cualquier presidenciable lo ideal es enviar como candidatos a los mejores, a los más competitivos y a la 
par, conciliar con los poderes y los intereses locales, lo cual es sumamente difícil puesto que ambos, por lo 
general, nunca coinciden. 
Sobre el respecto, justo esta misma semana, en un ameno desayuno con un buen amigo, comentábamos sobre 
el tema. Al preguntarme sobre quienes serían los mejores candidatos priistas al Senado por parte de Puebla 
basados en el hecho de ser más competitivos, a mi muy particular entender, solo hay tres: Enrique Doger, 

Blanca Alcalá y Fernando Morales, pero si lo vemos bajo la lógica de los intereses locales —léase Marín y 
compañía— pues ninguno de los tres forman parte de su altar y son santos de su devoción. Aunque hay que 
aclarar, que tampoco ningún marinista cuenta con la imagen positiva necesaria para convencer al electorado y 
ganar. Bajo esta lógica, lo que acaba sucediendo en estos casos es que tal carencia de cuadros propios de 
dichos intereses motiva la negociación, pero con el gobernador opuesto y las candidaturas acaban por ser 
vendidas, literalmente, al mejor postor. 

Ahora bien, en lo que se refiere a los suspirantes a Diputados, hay muchos buenos priistas que debieran ser 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/codigo3/2011/julio/colum-codigotres-140711.php
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lanzados al ruedo, pero por los mismos motivos anteriormente explicados, dudo mucho que ello suceda. Ahí 
están Enoé González, América Soto, Carlos Meza, Rocío García Olmedo y muchos otros, pero éste tema será 
motivo de otra entrega. 
Pero en tanto la madeja de intereses empieza a tomar forma, nos leemos la próxima semana… 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/sinrodeos/2011/julio/colum-sinrodeos-140711.php 
 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Arranca la temporada 
Con todos los arbustos frutales cargados a todo lo que dan en las huertas del corredor de San Martín, 

Huejotzingo y las de Zacatlán, así como las de Tehuacán, donde los frutos en su punto de madurez invaden el 
espacio con sus fragancias de manzanas criollas y duraznos principalmente, arranca la temporada de los 

famosos e internacionales chiles en nogada, con más de 150 años de tradición y leyenda. 
Los haya creado quien los haya creado, en honor de quien sea, pasaron a convertirse en el platillo obligado y 
festivo de las familias de Puebla que no pueden eludir la cita obligada para cocinarlos cada año y compartirlos. 
¿Usted ya tiene planes? 

En algunos restaurantes ya se sirven, se comparten, se disfrutan, se recomiendan y degustan desde hace dos 
semanas, con todo y que formalmente la Cámara de la Industria Restaurantera (Canirac) declara hoy el 
arranque de la temporada de los chiles en nogada 2011, en el marco de una tradicional comida que tiene lugar 
en el patio conventual del hotel Camino Real en el Centro Histórico, a la que asisten más de 500 invitados entre 
miembros de la industria restaurantera y alimentos, autoridades, proveedores y periodistas. 
Y son los propios restauranteros que promueven el platillo, quienes ofrecen una degustación colectiva para 
alagar a los más exigentes paladares del medio. 

Luis Javier Cué de la Fuente, presidente de la Canirac, nuevamente logra la participación de una veintena de 
restaurantes que luchan año con año por mantener la tradición del platillo que se convierte en un festín para 
los invitados. 
¡Provecho! 

 Orgullo poblano 
Orgullo y honor la invitación al poblano Julio Rebolledo Cárdenas a que participe como jurado de la 
Competencia Mundial de Fotografía con temas circenses. 

Rebolledo Cárdenas es el director de la licenciatura en Artes Escénicas y Circenses que ofrece la Universidad 
Mesoamericana, que está en línea directa conectada con el trabajo circense que se promueve en el principado 
de Mónaco, capital de gran tradición y promoción del circo. 
Por cierto, Julio Rebolledo Cárdenas viaja a Cuba con un grupo de alumnos para participar en el famoso 
Festival Internacional ―Circuba‖, al que acuden artistas de los circos más importantes del mundo. 
Los jóvenes estudiantes de la carrera en la Universidad Mesoamericana acuden como participantes en las 

diferentes justas de las artes circenses.  
Contra la violencia 
La Unidad de Atención Social del Voluntariado de la Secretaría General de Gobierno, en coordinación con la 
Asociación para el Desarrollo Integral de las Personas Violadas anuncian un diplomado sobre ―Prevención y 
tratamiento de la violencia de género‖, especialmente diseñado para psicólogos, organizaciones de la sociedad 

civil, centros e investigación, estudiantes y público en general. 
Esta unidad de la que es titular la maestra Gaby Moreno Valle —ante todo— enfoca sus esfuerzos para crear 

conciencia sobre el problema de la violencia de género, y para formular propuestas para diseñar políticas 
públicas enfocadas a combatir estas conductas que marcan a generaciones que nacen y crecen en un ambiente 
violento. 
Para exponer la impartición del diplomado, se ofrece mañana una plática introductoria en una sesión que dará 
comienzo a las 6 de la tarde en la 7 Norte número 1 en el Centro Histórico. 
Para mayores informes dirigirse al número 242 24 74 y 466 90 50, con el responsable del diplomado el 
maestro Martín Álvarez Conde. 

Gracias por aclarar 
La semana pasada en este mismo espacio se habló de lo reconfortante que era descubrir que un producto 
mexicano y, mas bien poblano, se impusiera en mercados como el norteamericano, como el caso de la 
famosísima salsa de chipotle Cholula Hot Sauce, la cual había descubierto con emoción en el home mientras se 
transmitía un encuentro de beisbol entre los famosos Yankees y los Meets de Nueva York. 
Pues bien, el mismo jueves recibí un par de correos con información al respecto. Uno enviado por Sergio 

Martínez y otro por Fernando Díez Torres, quienes me aclaran que esta famosa salsa no la hacemos en 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/sinrodeos/2011/julio/colum-sinrodeos-140711.php
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Puebla, sino en Chapala, Jalisco, pese al nombre tan de San Pedro Cholula. 
¿Por qué una empresa tapatía le pone un nombre tan poblano, tan de la zona de San Pedro Cholula a esta 
salsa? 
Y ¿por qué los poblanos, o más bien los de Cholula no dicen nada y se cruzaron de brazos? 

¿Se vale? 
Al final de cuentas el producto es mexicano. 
Pero al empresario tapatío ¿no le alcanzó el prestigio, la fama de su región como para posicionar una salsa en 
los Estados Unidos? 
Lo que sí tengo claro es que ningún poblano algún día se lanzará a la aventura de envasar por ejemplo una 
birria y ponerle un nombre como ―Chapala‖ para exportarla desde Puebla a los Estados Unidos. 

¿Hay necesidad? 
A los poblanos nos sobra, está claro. 

La patrona 
Entre las familias del barrio del Carmen todo está listo y el ambiente se caliente con el famoso triduo en torno a 
la fiesta de la patrona Nuestra Señora del Carmen, que se mantiene de pie con todo y la modernidad 
impuesta en su parque, que contrasta con la tradición tan arraigada y heredada de generación en generación 
para venerar a quien aboga por cualquiera en la hora de la muerte. 

La parroquia está lista, con un plan de logística muy bien implementado por las autoridades de Protección Civil 
para recibir a miles e católicos que no fallan a la cita cada año para pasar por debajo del manto de la virgen, 
comprar los escapularios que de inmediato bendicen por cientos los miembros de la orden de los Carmelitas y, 
finalmente para salir a disfrutar de todos los antojitos poblanos. 
Desde luego que la tradición marca también un tremendo aguacero a media tarde para disfrutar de la fiesta y 
la bendición del agua que nos mantiene con vida. 
Felicidades por anticipado a todas las Carmelitas y buen provecho con las obligadas chalupas, chanclas, 

pelonas, molotes, pellizcadas, gorditas, tacos, molotes, cemitas, hot cakes, fresas con crema, buñuelos, 
enmoladas, mole de panza, pozole y la emoción de los juegos de tiro al blanco, de los aros, de la pesca, y la 

visita a una camper que se convierte en museo itinerante con alguna cosa rara.  
Ensalada de manzana 
Todo apunta a que después de la visita del presidente Felipe Calderón hoy a Puebla para conocer el 
lanzamiento del nuevo New Beetle, el gobernador Rafael Moreno Valle definirá con la plana mayor del 

consorcio Volkswagen, y la representación comercial de ese país, la fecha para su gira de trabajo a Alemania el 
próximo septiembre. 
La agenda del mandatario no se concentrará en buscar negociaciones con el sector automotriz, irá abierto a 
otros sectores productivos que buscan puntos estratégicos para invertir en América. 
Por cierto que se destaca la simpatía del presidente por Puebla en estos días, entidad a la que ha acudido cinco 
veces desde febrero que arrancó la administración del gobernador Moreno Valle, con quien en todo momento 
proyecta una relación de mutuo entendimiento y respeto.  

Y ya muy pronto comenzará la reubicación de oficinas a los inmuebles que recuperó el gobierno de Puebla, tras 
un comodato a instituciones y particulares. 
La reubicación se hará previas obras urgentes de adaptación y remozamiento.  
Se habla que este mismo año las dependencias reubicadas estarán despachando en sus nuevos espacios.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/julio/colum-manzana-140711.php 

 
(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Los actos de Andrés Manuel 

Andrés Manuel López Obrador presidió ayer dos actos públicos en el estado de Puebla, el primero en 
Izúcar de Matamoros, con asistencia de más de mil personas y el segundo en Atlixco, con una 
concurrencia calculada en más de mil quinientas.  
El sur de la entidad, es la zona donde el excandidato presidencial de la izquierda, cuenta con el mayor número 
de seguidores. 
En su discurso Andrés Manuel se lanzó contra los tratos que el presidente Felipe Calderón Hinojosa, tuvo 
con Elba Esther Gordillo, dirigente del Sindicato de Trabajadores de la Educación, por considerar que 

además de ser contrarios a la democracia, han sido sumamente perjudiciales para la educación en nuestro 
país. 
Resaltó el hecho de que fue la propia Elba Esther quien sacó a la luz los acuerdos entre ella y el presidente de 

la República, en los que se entregaron a la dirigente vitalicia del SNTE y a la propietaria del Panal, importantes 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/julio/colum-manzana-140711.php
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posiciones de poder, que fueron ocupadas por personas sin escrúpulos, que desviaron cuantiosos recursos para 
objetivos personales o de grupo y no para el servicio de la comunidad. 
En Atlixco, Andrés Manuel se encontró y platicó con Cuco, el exlíder de los trabajadores del Colegio de 
Bachilleres que supuestamente le pidió su apoyo para hacer escándalo mediático por el problema laboral que 

confronta, derivado de no haber cumplido con los requisitos necesarios para que su reelección como dirigente 
pudiera considerarse como válida. 
 La nueva crisis que se avecina  
La Unión Europea, según los últimos informes económicos, no anda nada bien y los Estados Unidos, 
tampoco.  
El presidente Obama está solicitando al Congreso de su país, una ampliación del techo financiero para poder 

hacer frente a sus compromisos de pago de su muy elevada deuda pública y hasta ahora no lo ha logrado. 
Si Europa anda mal y los gringos también, todos los discursos optimistas de nuestros gobernantes carecen de 

sustento. 
Somos un país dependiente, considerado en estos momentos como de los más inseguros del mundo. El índice 
de desempleo es elevado, nuestra agricultura y ganadería están desplomadas, nuestra producción industrial 
también. Lo que nos medio salva, es el turismo, que también ha menguado por las condiciones de inseguridad 
que privan en los principales focos de atracción turística. 

Otro renglón importante de nuestra economía, las remesas que los trabajadores migrantes envían con 
regularidad a sus parientes de aquí, también se ha desplomado, pues los paisanos tienen menos oportunidades 
de empleo en los Estados Unidos y las dificultades para traspasar la frontera son cada vez mayores. 
Es cierto que, por ejemplo, de la Mixteca poblana, emigran menos jóvenes, hombres y mujeres que hace cinco 
o diez años, pero no porque hayan encontrado ocupación en sus pueblos, sino porque tienen más dificultades 
para cruzar el río Bravo y, si lo cruzan, las posibilidades de encontrar empleo en la Unión Americana, son 
mucho menores que antes. 

La baja en las remesas está afectando al comercio de la región que se ha visto muy disminuido y que no han 
logrado reanimarlo ni las tradicionales ferias regionales que en el sur se celebran por estas fechas. 

Los planes del gobierno estatal, de apoyar a la agricultura y a la ganadería y destinar importantes recursos 
para que nuestros pueblos, principalmente de la Sierra Norte, constituyan un atractivo turístico para propios y 
extraños, pueden ayudar en mucho para paliar la difícil situación que existe y que podría agravarse. 
Se esperan dos visitas del presidente 

Es muy posible que el presidente de la República, Felipe Calderón, visite a la entidad poblana el 
martes y el viernes de la próxima semana. En la segunda visita tomará la protesta al exgobernador 
Guillermo Jiménez Morales como coordinador de los festejos del CL aniversario de la Batalla del 5 
de Mayo en Puebla. El programa de festejos por los 150 años de aquel acontecimiento histórico tiene 
contemplados a los paisanos que viven en los Estados Unidos y que celebran con gran entusiasmo esa 
importante fecha……..Se dice en círculos políticos, que la propuesta del senador Arturo Escobar Vega, 
del PVEM, de lanzar una fórmula para el senado de la república, compuesta por Blanca Alcalá, del PRI y 

Juan Carlos Natale, del Verde, es un buen deseo de él, pero aún no se ha tratado con quienes debe tratarse. 
Todavía falta para tener candidatos a senadores, diputados y presidente de la República, pero los políticos de 
todos los partidos, ya andan en la locura total.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/julio/colum-pulso-140711.php 

 

 
 
(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Antes del Univisión-gate, fluyó erario a Rubén Gil  
Para ubicar la forma en que 20 millones de pesos del erario marinista terminaron en una cuenta en Estados 

Unidos del ex alcalde de Izúcar de Matamoros, Rubén Gil, vale la pena definir los tiempos y a los protagonistas 
de la historia. 
Luego de la campaña de las televisoras (Televisa y TV Azteca) contra el gobernador Mario Marín Torres por el 
escándalo de la periodista Lydia Cacho, fueron citados a Casa Puebla los integrantes del gabinete y 
representantes de la iniciativa privada para conocer un proyecto que presentaría la cadena Univisión. 
El contacto fue el entonces secretario de Desarrollo Económico de Casa Puebla en Los Ángeles y posterior Alto 
Comisionado del Migrante Poblano, Carlos Olamendi, quien promovió el encuentro oficial, a través del entonces 

secretario de Gobernación, Javier López Zavala. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/julio/colum-pulso-140711.php
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Ahí se presentó el proyecto de Univisión para recuperar la imagen de Puebla (dígase Marín) mediante la marca 
5 de Mayo, lo que implicaría aprovechar las festividades en Estados Unidos para que el gobernador encabezara 
el tradicional desfile. 
El costo de la campaña se fijó en un millón 817 mil 53 dólares, lo que motivó la firma de un contrato entre el 

gobierno del estado y la cadena televisiva Univisión. El más interesado en obtener las rúbricas de los 
funcionarios involucrados en la campaña de promoción de la marca 5 de Mayo fue Javier López Zavala. 
Hasta ahí quedó el tema que manejaría de principio a fin, los secretarios de Gobernación y de Finanzas, 
Gerardo Pérez Salazar. 
Esta es la parte que se correspondería al gobierno de Rafael Moreno Valle indagar, toda vez que debió existir 
algún testigo de la intervención de Univisión para fundamentar el gasto. 

¿La omisión de cualquier investigación de la contralora Patricia Leal forma parte de los acuerdos entre el 
saliente y el entrante? 

¿Estará involucrada Univisión en el manejo de las triangulaciones financieras que llevaron a que 20 millones de 
pesos del presupuesto estatal terminaran en la cuenta de ―Empresarios Comerciantes Poblanos L.L.C, 
propiedad de Rubén Gil? 
Y es que en la columna de ayer se expusieron las conclusiones de la PGR sobre este traspaso que involucra a 
Pérez Salazar como actor principal. 

Ahora, ¿el ex secretario de Finanzas se mandaba solo? 
¿Tuvo conocimiento el entonces gobernador de que el dinero no llegó al propósito acordado y firmado en el 
contrato con la cadena Univisión? 
¿Alguien le dijo que sí, pero en realidad no? 
¿Qué papel jugó en esta historia el entonces secretario de Gobernación, Javier López Zavala, quien impulsó a la 
alcaldía de Izúcar a Rubén Gil en el 2007? 
¿Y Carlos Olamendi, quien abiertamente aceptó ser socio del ex edil en la Empresarios y Comerciantes de 

Puebla? 
El acuerdo se formalizó en 2006 y a Gil lo aprehendieron en 2008. 

Hubo más 
Y es que al final de cuentas no fue el único depósito que se hizo con dinero público a las empresas de Rubén 
Gil, quien siempre contó con el respaldo de funcionarios del sexenio anterior: 
http://rotativo.com.mx/nacionales/gobierno-de-puebla-favorece-a-ruben-gil/6165/html/ 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6718&Itemid=70 

 
(La Tempestad/Valentín Varillas) 

 
Dinosaurio legislativo  
Prácticamente desde el primer día en que asumió su papel como presidente de la Gran Comisión del congreso 
local, el aliancista Guillermo Aréchiga se ha dedicado en cuerpo y alma a abrir toda clase de frentes, inclusive 
con quienes en teoría son sus aliados políticos. 
Lo paradójico del asunto es que este enfrentamiento que mantiene con un grupo importante de diputados, la 

mayoría de las veces no obedece a visiones distintas de lo que debe de ser la actividad legislativa, sino a 
diferencias generacionales que en el papel lucen insalvables. 

Sí, se trata de un tema de forma y no de fondo. 
Formado en aquellos tiempos en donde la práctica política se aderezaba con severas dosis de prepotencia, 
soberbia, arrogancia y mamonería, Aréchiga ensaya con los diputados más jóvenes un liderazgo que raya en la 
tiranía. 
Constantemente se refiere a ellos como ―muchachitos‖ o ―niños‖ y seguramente influenciado por sus 

antecedentes de docente, en cada discusión de asuntos importantes para el legislativo local intenta dar cátedra 
en el más puro estilo de quien se siente poseedor de la verdad absoluta. 
Esta seguridad se la da el saberse el diputado más cercano al gobernador, el encargado de repartir la línea 
dictada desde Casa Puebla y el único que tiene derecho de picaporte en la oficina del Secretario General de 
Gobierno, Fernando Manzanilla. 
Esta situación tiene por demás molestos a diputados como Mario Riestra, José Antonio Gali, Jesús Zaldívar, 
José Juan Espinoza, Dennise Ortiz y hasta el priista Edgar Salomón, quienes se han revelado abiertamente ante 

la tiranía de Aréchiga y han pedido en varias ocasiones su remoción como presidente de la Gran Comisión. 
Lógicamente, esto no preocupa en nada al discípulo de Elba Esther, quien sabe que su posición de privilegio en 
el ánimo de Moreno Valle se debe a la eficiencia que mostró como operador electoral en la elección local del 

año pasado. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6706:ligan-a-perez-salazar-en-lavado-con-ruben-gil&catid=35:alportador&Itemid=70
http://rotativo.com.mx/nacionales/gobierno-de-puebla-favorece-a-ruben-gil/6165/html/
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6718&Itemid=70
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Y es que, Aréchiga Santamaría, recibió directamente de Elba Esther Gordillo la encomienda de hacerse 
responsable de maximizar los recursos humanos y materiales que el sindicato destinaría para hacer ganar a su 
candidato. 
La estructura funcionó con la misma precisión quirúrgica con la que las instancias gubernamentales operaron 

alguna vez a favor de los intereses de los llamados candidatos oficiales. 
Dos meses antes de la elección, Aréchiga tomo como búnker el hotel Presidente Intercontinental y desde ahí, 
diseñó la estrategia de operación electoral a implementar el día de la elección. 
Prácticamente todos los días se le podía ver en la cafetería de ese lugar recibiendo gente del magisterio, en su 
mayoría proveniente de otros estados, revisando cifras, pero sobre todo, analizando el perfil de quienes se 
quedarían al final con cargos importantes en el ejército docente que se formó en Puebla con motivo de la 

elección. 
Al final, prevalecieron los que pudieron comprobar su eficiencia en otros procesos electorales en donde se 

obtuvieron triunfos importantes para los intereses políticos y económicos del magisterio. 
Otro factor que perfilo a Aréchiga como uno de los consentidos del hoy gobernador electo, fue la manera en la 
cual se gastaron los millonarios recursos económicos que el sindicato más grande de Latinoamérica destino 
para hacer ganar a la alianza opositora en Puebla. 
Los números siempre cuadraron y Guillermo supo mantenerse ajeno a la tentación de desviar para otros fines 

el dinero que se empleó para garantizar que la estructura magisterial diera resultados el día de la elección. 
Sobra decir que estos recursos llegaron en su mayoría en efectivo y fueron trasladados hasta aquí utilizando 
métodos muy poco ortodoxos. 
En este contexto, no es difícil entender  por qué ―el profe‖ ensaya desplantes propios de un México superado, 
que contrastan con la imagen moderna que se le quiere imprimir en estos nuevos tiempos a la función pública. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6717&Itemid=71 

 

 
 
(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Minigobernador 
Que en el equipo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas causó extrañeza la negativa de los 
legisladores del PRI para aprobar la elección de un minigobernador de 22 meses 13 días en las 

elecciones del primer domingo de julio de 2016, como se propone en las iniciativas de reforma política enviadas 
por el Ejecutivo al Congreso del estado. 
La extrañeza obedece a que tal situación ya se había platicado y negociado con algunos legisladores 
locales del PRI, entre ellos con el coordinador de la bancada del tricolor, José Luis Márquez Martínez. 
La impresión de los operadores políticos del gobernador Moreno Valle es que tal negativa y la 
contrapropuesta de que en los comicios de julio de 2016 se elija un gobernador de 4 años siete 

meses, sólo tienen el propósito de tensar las negociaciones para que los diputados del PRI puedan 
sacar provecho en otros puntos de la reforma electoral, a cambio de ceder en esa cuestión del 
minigobernador. 
*** 

Un detalle que se omitió en la iniciativa de reforma al Código de Instituciones y Procesos 
Electorales enviada por el gobernador al Congreso es la derogación de la fracción XII del artículo 89 
relativo a las atribuciones del Consejo General del Instituto Electoral del Estado, en la que 

textualmente se asienta: 
―Proponer al Congreso del Estado, por los conductos legalmente establecidos y previa realización de los 
estudios técnicos necesarios por el órgano competente, la modificación de la conformación de los distritos 
electorales existentes.‖ 
Y es que esta atribución ya no tiene ninguna razón de ser si ahora el Instituto será quien se 
encargue de realizar y aprobar la división electoral del estado en distritos uninominales, de acuerdo 
con lo que se propone en la iniciativa morenovallista de reforma política. 

*** 
Que este lunes se reunieron los regidores del ayuntamiento de Puebla integrantes de las comisiones 
unidas de Ecología y Medio Ambiente, y de Desarrollo Urbano y Obra Pública con el titular de la 
Secretaría del Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, y que en la sesión hubo más 
desacuerdos y diferencias que puntos en común. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6717&Itemid=71
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Y es que mientras la presidenta de la Comisión de Ecología, Verónica Mastretta Guzmán, secundada por el 
presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano, David Méndez Márquez, planteó la posibilidad de 
quitarle al empresario José Abed Rouanett la concesión del relleno sanitario en Chiltepeque, el 
secretario Alejandro Fabre se pronunció porque se le mantenga y se le otorgue un nuevo uso de 

suelo para que amplíe la superficie del depósito de basura. 
José Abed tiene previsto invertir en Chiltepeque 12 millones de pesos en equipo de compactación 
para ampliar la vida útil del relleno sanitario, cuya concesión obtuvo en el gobierno de Rafael Cañedo y luego 
una ampliación en el ayuntamiento de Enrique Doger Guerrero. 
*** 
Simón dice: 

―Muchas veces las leyes son como las telarañas: los insectos pequeños quedan prendidos en ellas; los grandes 
la rompen.‖ 

Anacarsis (s. VII AC-s. VII AC) Filósofo escita. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Sin Limites/Raúl Torres Salmerón) 
 
DE TODO UN POCO 
EL EXDIRIGENTE estatal del PRI, Alejandro Armenta Mier, acaba de regresar de Nayarit, donde fue delegado 

especial de su partido y obtuvo buenos resultados en la elección. 
Por el momento Armenta dice que si puede ser candidato al Senado de la República o una diputación federal 
por su partido, pero el tema no le obsesiona. 
A la fecha es parte de la dirigencia nacional del Movimiento Territorial y prepara un proyecto innovador en lo 
referente a insertar al PRI en las redes sociales. 
JESÚS MORALES Flores, actual diputado local, asegura que quiere culminar su carrera política como diputado 
federal por Tepeaca o Ciudad Serdán en las elecciones del 2012. 

Rechaza pretender la candidatura al Senado de la República porque la ciudadanía lo vería como una herencia 
político-familiar. 
EL ARZOBISPO de Puebla, monseñor Víctor Sánchez Espinosa, está de viaje por Colombia donde es el Jefe del 
Departamento de Misiones y Espiritualidad de la Conferencia Episcopal Latinoamericana (CELAM). 
Recientemente completó una etapa más de sus giras pastorales y visitó San Andrés Chalchicomula, San Juan 
Atenco y Pueblo Nuevo, donde acudió a 40 parroquias y tuvo contacto con más de 41 mil fieles.  
RECUPERAR LAS reglas de convivencia en sociedad es el primer paso para la paz social, indicó Héctor Jiménez 

y Meneses, en su intervención en el Foro ―Los Valores de la Sociedad‖ convocado por ―Proyecto Nacional Por y 
Para México que preside Lauralicia Sánchez Corro. 
Por su parte, la psicóloga María del Rosario Rosas Muñoz, explicó que todos somos responsables de nuestro 
comportamiento y de la forma en que educamos a los niños y jóvenes, quienes serán los actores en la sociedad 
del futuro próximo. 
SIEMPRE ATRÁS, como brazo derecho del ahora exsenador de la República Santiago Creel, el poblano 

Humberto Aguilar Coronado pedirá también licencia para acompañarlo en la nueva aventura hacia la 
candidatura del PAN a la Presidencia de la República 

FUE INTERESANTE la agenda del número dos a nivel nacional del Partido Verde, Arturo Escobar y Vega, pues se 
reunió con el gobernador Rafael Moreno Valle, con la exalcaldesa Blanca Alcalá y con el edil Eduardo Rivera. 
El destape que hizo de Juan Carlos Natale fue interesante, pues retó a los priistas a medirse con Natale por su 
trabajo si van a buscar esa posición.  
El operador del PVEM a nivel nacional afirmó en corto que Natale es una de las primeras negociaciones 

mediante las cuales van a establecer la alianza con el Verde y el PRI. Al parecer uno de los negociadores por el 
PRI, a favor de Natale será Manlio Fabio Beltrones. 
En fin como escribió el poeta chileno Nicanor Parra: 
Revolución 
Revolución 
cuántas contrarrevoluciones 
se cometen en tu nombre. 
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(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
¿Y este Señor todavía quiere ser Senador? 
Sólo tuvo que pasar una semana desde que estalló el escándalo del narcoganadero Ismael Coronel 
Sicairos para que en el Comité Ejecutivo Nacional del PRI llegaran a la conclusión de que la larga y -sin 
duda- fructífera carrera política de Mario Marín ya llegó a su fin. 

Ahora sí.  
Forzosa e inevitablemente. 
Y es que tras saberse que su gobierno financió con recursos públicos a quien resultó operador del capo 

Héctor Beltrán Leyva (a) “El H”, se determinó que si ya de por sí era impresentable, ahora Marín lo es 
doblemente. 
¿Cómo mandar de candidato, así sea por la vía plurinominal, a quien aparece en fotografías con malas, muy 
malas compañías? 

¿Quién va a ser el valiente que querrá compartir presídium con quien además de su preciosa fama nacional 
e internacional por el caso Lydia Cacho, ahora arrastra la sospecha de que sin querer queriendo, o queriendo, 
abrió la puerta de Puebla a los amigos de Coronel Sicairos? 
¿Acaso Enrique Peña Nieto? 
¿Qué les puede aportar un hombre tan desprestigiado? 
Tras el reportaje de ―Reforma‖ que desnudó los tratos de Marín con “El Judío”, hubo una breve pero 
sustanciosa reunión de evaluación, a puerta cerrada en el CEN del PRI, para analizar el caso. 

Y fue ahí, y ante un par de influyentes priístas poblanos, que el dirigente nacional del tricolor, Humberto 
Moreira, preguntó en voz alta: 
“¿Y este señor todavía quiere senador?”. 
Por tanto, en los días subsecuentes ni una palabra salió del CEN en defensa de uno de sus ex gobernadores. 

Y es que por esa y otras razones, Marín es “indefendible”. 
Así que si tenía alguna oportunidad para llegar al Palacio de Xicoténcatl, ésta ya se fue y seguramente para 

no volver jamás. 
Que nadie se equivoque. 
La opinión que tienen de Marín en la cúpula del poder priísta no es mala: es pésima, y no lo quieren ver ni 
en pintura. 
Y menos, mucho menos en una campaña que se anticipa complicadísima. 
Y en la que la oposición y los medios los destrozarían por culpa de quien alentó en Puebla la industria de las 
milanesas de búfalo. 

Como diría el clásico: “haiga sido como haiga sido”. 
*** 
Por cierto: cuentan que los más felices con la noticia de la caída de los bonos de Marín son Javier López 
Zavala, Fernando Morales, Enrique Doger, Blanca Alcalá, Alejandro Armenta, Juan Carlos Lastiri y 
hasta Óscar Aguilar. 
En ese orden. 

Y es que un rival menos, siempre será un rival menos. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
López Obrador y la Carcajada de la Cumbancha Marinista 
Durante el conflico Cacho-Marín, Andrés Manuel López Obrador prácticamente guardó silencio. 
Salvo una primera crítica a la Suprema Corte de Justicia, prefirió mantenerse al margen. 
Durante sus visitas a Puebla evitaba hablar del tema y se salía por peteneras. 
Simple y sencillamente no le interesaba. 

Como candidato a la Presidencia, Felipe Calderón le sacó la tarjeta roja a Marín y lo crítico duramente. 
(Ya en Los Pinos también olvidaría el tema). 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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López Obrador vino a Puebla muchas veces en el sexenio de Marín. 
No hay consignada una sola crítica memorable. 
Ni un juicio, ni una descalificación, ni un rasguño siquiera. 
En las elecciones pasadas, ya lo sabemos, no se sumó a la Coalición Compromiso por Puebla y otra vez prefirió 

nadar como los muertos nadan. 
No tocó a Marín, pero sí al PAN y a sus aliados. 
Para colmo de malas, su hermano Arturo López Obrador renunció al PRD durante la campaña poblana y se sumó 
abiertamente a Javier López Zavala, el candidato de Marín a Casa Puebla. 
El reportero Jorge Machuca lo entrevistó para Milenio Puebla y el hermano del Peje dijo algunas lindezas como 
estas: ―Hay amigos y hay gente con la que coincide uno y yo coincido con el proyecto de Javier. Me atreví a 

hacerle algunas sugerencias y él ha hecho caso de las modestas sugerencias que le hice, como los niños de 
Puebla, que si no tienen un desayuno nutritivo no van a tener un desayuno apropiado, y él se comprometió a 

incrementar el número de desayunos escolares para todos los niños de la entidad. 
―Otra sugerencia que le hice fue para los jóvenes, fue ver las becas para los muchachos, porque no podemos 
tener presidentes municipales con promedio de escolaridad de primaria. Necesitamos oportunidades para los 
jóvenes, ampliar los espacios educativos. 
―Javier López Zavala en su propuesta está el dar las becas para los estudiantes y los que tienen mejores 

promedios les va a ayudar con el 50 por ciento del costo de una computadora y también el programa de la 
ampliación de la zona universitaria. 
―Él va a construir la zona universitaria de Puebla para aumentar la matrícula. En el caso de los adultos mayores 
se va a construir el hospital de geriatría, si él es gobernador (…) no necesitamos ser de un partido porque ahora 
la gente vota por los candidatos no por el partido, de tal manera que creo que él tiene la mejor propuesta para 
Puebla y por eso lo estoy apoyando. 
―(...) Él y yo platicamos desde hace muchos años. Él hace favor de escucharme y eso es importante. Yo creo 

que es bueno para los poblanos. 
―Una persona muy receptiva, con una calidad humana importante, que ha ocupado muchos cargos en la 

administración pública. (...) Aparte de eso es receptivo, una persona sencilla, humilde, pues yo creo que es lo 
mejor para los poblanos, independientemente de que en Puebla hay una vocación priista, hay que decirlo.‖ 
Hasta aquí la cita tropical y ruborizada. 
Ayer, pues, López Obrador regresó a Puebla para confirmar lo que el columnista publicó el lunes y el martes: 

que está apoyando a un marinista. 
En efecto: como si fueran compañeros de ruta, López Obrador compartió el templete en su mitin de Atlixco con 
Refugio Rivas, ex dirigente sindical del Sutcobp, y el diputado José Juan Espinosa, ahijado del exgobernador 
Marín. 
Luego del abrazo respectivo y de un par de elogios hechos en corto, el ex candidato presidencial manifestó su 
apoyo al marinista y se le fue encima a Rafael Moreno Valle, a quien acusó de todo. 
El contraste entre las críticas a Marín y al gobernador es evidente. 

A uno lo cuidó con su silencio y omisiones. 
A otro lo condena y lo llama dictador. 
Por último, juró por la virgen morena que en sus planes no se encuentra la desestabilización del gobierno de 
Puebla. 

¿Cómo creerle si él y sus personeros están haciendo todo lo contrario? 
La incongruencia, qué pena, terminó por alcanzar a quien hasta hace poco era un rayito de esperanza. 
¿O cómo va a decirle otra vez a los mexicanos: ―primero los pobres‖? 

Y es que los marinistas, don Refugio incluido, tienen todo menos miseria económica. 
Sus votos de pobreza simplemente no existen. 
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=2070 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 

Que Jesús Camacho, el director del Colegio de Bachilleres F-16 del municipio de Tlachichuca, prácticamente se 
atrincheró en el plantel y se niega a entregar las instalaciones a las autoridades educativas, acicateado por el 
respaldo de los padres de familia. 
Aunque no existe denuncia penal, el lunes pasado cuando se presentó el nuevo director, acompañado por policías 

http://sexenio.com.mx/columna.php?id=2070
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uniformados, un grupo de personas agredió físicamente al agente del Ministerio Público de aquel municipio, 
identificado como José Ortiz Rojas, pero se abstuvo de demandar a sus agresores.  
En contraste, el resto del sistema de Colegio de Bachilleres retoma su cauce bajo la dirección de José Antonio 
Gómez Mandujano. 

Que de los 12 aspirantes a las candidaturas del PRI al Senado de la República la lista de finalistas se reduce a 
cuatro, donde figuran Blanca Alcalá Ruiz, Enrique Agüera Ibáñez, Enrique Doger Guerrero y Guillermo Jiménez 
Morales. 
Al exgobernador de Huachi le empieza a pesar no sólo la edad, sino el haber aceptado del gobierno de Rafael 
Moreno Valle el cargo ―honorario‖ (con oficina, personal, auto y chofer a la puerta) en el consejo de festejos del 
150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. 

Que atrás quedaron los viejos tiempos de las plazas públicas llenas y organización en las concentraciones del 
político tabasqueño Andrés Manuel López Obrador en la entidad. 

Algunos militantes de la izquierda histórica, universitarios, propietarios de mototaxis, integrantes del Colegio de 
Bachilleres –ligados al PRI- y electricistas, la base social que ayer acompañó al líder del Morena en el evento 
realizado en el municipio de Atlixco. 
Que el mandatario poblano mostró sensibilidad social y política para enviar un mensaje a los técnicos 
sindicalizados de la planta armadora Volkswagen de México al reunirse con el dirigente del SITIAVW, Víctor Jaime 

Cervantes Rosas. 
El encuentro ocurre semanas después de la reunión del mandatario con los directivos de la firma alemana y con 
el titular de la STPS, Javier Lozano Alarcón, y a unos días de entrar en un terreno de tensión las negociaciones 
salariales entre los representantes obrero patronales en la Junta Federal de Conciliación Arbitraje, con fecha 
límite el 18 de agosto para evitar un conflicto laboral. 
http://impreso.milenio.com/node/8991595 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

El nuevo interlocutor 
Con Juan Carlos Lastiri Quirós como nuevo interlocutor en la Comisión del Presupuesto en la Cámara de 
Diputados, los 16 diputados federales del PRI se reunieron ayer con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Como ocurrió en las reuniones previas a la aprobación del presupuesto de Egresos para el ejercicio 2011, los 

legisladores y el mandatario estatal lograron establecer acuerdos para obtener mayores recursos. 
No podría ser la excepción en la reasignación de los recursos extraordinarios establecidos por la Secretaría de 
Hacienda y Crédito Público para las entidades, y las proyecciones para el presupuesto del 2012, un año 
eminentemente electoral. 
En la relación de la diputación priista con el gobierno estatal, de extracción panista, cambió la interlocución de los 
protagonistas en las negociaciones para definir el presupuesto. 

Se establecieron las bases del ejercicio presupuestal en un escenario donde Rafael Moreno Valle seguirá al frente 
del Poder Ejecutivo estatal, independientemente del resultado de las elecciones presidenciales que apuntan al 
triunfo del PRI con Enrique Peña Nieto. 
Uno de los interlocutores con el gobierno de alternancia que adquiere relevancia es Lastiri Quirós, en su triple 
función como diputado federal, dirigente estatal del PRI y miembro de la Comisión de Presupuesto de la Cámara 

de Diputados. 
El ex secretario de Desarrollo Social y líder priista se coloca en una posición privilegiada y lo acerca a una mejor 

competencia interna para acceder a una de las dos posiciones de la fórmula del PRI al Senador de la República. 
Para efectos de la carrera por la nominación al Senado, el presidente del CDE del PRI desplaza en la interlocución 
con el gobierno estatal a su compañero de bancada, el legislador Fernando Morales Martínez, quien dejó de 
pertenecer a la Comisión de Presupuesto. 
Morales Martínez perdió un espacio en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados 
federal, pierde también interlocución con el gobierno estatal y oportunidad para perfilarse como candidato a la 
Cámara Alta, posibilidad cada vez más lejana.  

Luis Videgaray Caso, presidente de la Comisión de Presupuesto de la Cámara Baja, no vio con buenos ojos el 
activismo de Fernando Morales quien sostenía negociaciones directas con gobernadores y presidentes municipales 
del país para definir las partidas presupuestales en San Lázaro, y pidió a Francisco Rojas lo relevaran de la 
Comisión, y así ocurrió.  
http://impreso.milenio.com/node/8991593 
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(Víctor Reynoso) 
 
Redistritación 
La actual distritación electoral en Puebla tiene dos problemas, estrechamente vinculados. El primero viola el 

principio de ―un ciudadano un voto‖. El segundo es un claro caso de gerrymandering o distritación sesgada para 
favorecer a un partido político. 
Desde hace muchos años se han venido presentando estas críticas (la división distrital actual viene 1995). La 
Constitución federal es clarísima (artículo 53) en que los distritos electorales federales deben ser definidos en 
función del número de personas. Ello para respetar el principio de que cada voto tenga igual valor. Cuando 
tenemos un distrito que cabe 3.2 veces en otro (el de Tepexi en el de Atlixco), es claro que el voto de un 

ciudadano de Tepexi está siendo valorado 3.2 veces más que el de un ciudadano de Atlixco. 
Esta notable desigualdad no es inocente. Fue diseñada por alguien que sabía de elecciones, y sabía cómo hacer 

una distritación que favoreciera a su partido. Los distritos demográficamente pequeños en Puebla son todos 
rurales, los grandes todos urbanos. Hasta ahora, la competencia se ha dado en estos últimos. Ser candidato a 
diputado local en Atlixco es enfrentar una seria competencia en la que no hay nada escrito. Ser candidato al 
mismo cargo en Tepexi es triunfo seguro si uno va con el PRI, y derrota evidente si va por otro partido. 
Si recorremos la lista de los distritos más pequeños, es decir, los sobrerrepresentados por la actual división 

distrital, veremos que en ellos la alternancia no se ha dado o ha sido excepcional: Chiautla, Acatlán, Acatzingo, 
Tetela. Mientras que en los grandes la alternancia en norma: los 6 de la capital, Tehuacán, Texmelucan y Cholula, 
además de Atlixco. 
Por eso el PRI siempre había sido un partido sobrerrepresentado: su porcentaje de diputados en el congreso local 
había sido notablemente mayor que su porcentaje de votos. La distritación sesgada explica esta distorsión, y la 
consiguiente subrepresentación de los demás partidos. 
Entre las propuestas de la iniciativa del ejecutivo para reformar el Código de Instituciones y Procesos Electorales 

del Estado de Puebla, se incluye un cambio en la distritación con fundamento en el criterio poblacional, como 
ocurre ya en la distritación federal. Se propone que sea el Instituto Electoral local el que la realice, con base en 

ése y otros criterios. Sólo la miopía política o los intereses particulares impedirán que este aspecto de la iniciativa 
se apruebe. Es de obvia resolución por lo ya dicho. Contribuiría a dar legitimidad a nuestras instituciones y a 
consolidad la frágil democracia mexicana, todavía con enemigos.  
*Profesor de Universidad de las Américas Puebla 

http://impreso.milenio.com/node/8991574 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Abusos, violaciones, excesos e impunidad en el Issste... (III) 

A escasos cinco días de que en el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado 
(Issste), delegación Puebla, en la clínica de especialidades y medicina familiar -ubicada por la zona de la CAPU- 
se registrara la violación de una menor de escasos 16 años, el responsable, un gendarme privado del lugar, aún 
continúa libre. 

El pasado sábado 9 de julio, una empleada de limpieza que cubría el turno de 13 a 18 horas -una menor de edad- 
fue sometida y abusada por uno de los guardias de seguridad de la clínica del Issste, de nombre Cecilio 

Domínguez de G. 
El sujeto aprovechó que el lugar se encontraba completamente solo, la amenazó y la ultrajó en uno de los 
consultorios de la planta baja de la clínica del Issste sin que nadie pudiera auxiliarla. 
El policía violador trabaja para la empresa JJ Seguridad Privada y Custodia, ubicada en la carretera federal 
Puebla-Tehuacán, Km 19.5 Amozoc. Es hermano del supervisor de vigilancia de la clínica y al parecer está 
recibiendo el apoyo incondicional de los representantes de la compañía. 
Mientras tanto, la menor abusada es sobrina del supervisor de limpieza (de la empresa M&E Limpieza) de la 

misma clínica del Issste, quien se ha negado a declarar, me aseguran, por temor a sufrir represalias por parte de 
los directivos del nosocomio y del sujeto agresor de su familiar. 
Y es que las autoridades de la clínica de medicina familiar del Issste, dirigida por Juan Manuel Balbuena Niño de 
Rivera, convocaron a una ―reunión de gobierno‖ urgente para acordar las acciones que los libren de la 
responsabilidad que implica el grave delito de violación cometido en el área a su cargo, y de paso logren 
mantener su empleo. 

El objetivo de su reunión privada fue armar la coartada perfecta y así poder sacudirse cualquier problema con 

http://impreso.milenio.com/node/8991574
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respecto a la violación de la menor, a quien, me dicen, amenazaron para que rectificara y cambiara la declaración 
de su denuncia. 
Así que el acuerdo se tomó y se creó una ―versión oficial‖ de los hechos, la cual fue anunciada a los jefes, 
directores y coordinadores de los distintos departamentos de la clínica del Issste.  

Y su versión es la siguiente: que la menor declarara que llevó a su novio a la clínica en su horario de trabajo y 
que tuvo relaciones sexuales con su consentimiento. Además, le exigieron declarar que el acto no se dio en la 
clínica del Issste sino un lote baldío que se encuentra justo a un costado del lugar. 
Lo que olvidó Balbuena fue recomendarle a la niña como explicar que ella permitió tener una relación sexual a 
plena luz del día y a la vista de todo mundo, ya que el terreno donde pretenden señalar ocurrió la violación está 
completamente vacío, limpio y sin espacio siquiera donde cubrirse. 

De acuerdo a las versiones de algunos trabajadores del Issste y de la citada clínica, la menor no pudo haber 
salido del edificio sólo para estar con alguien y desnudarse en el terreno de al lado. Mucho menos cuando el fin 

de semana el lugar se puede observar a simple vista por todo mundo.   
Sin embargo, me informan que las órdenes de Juan Manuel Balbuena fueron en ese sentido, y de paso les solicitó 
a los trabajadores de su clínica evadir el tema y guardar silencio si los medios los cuestionan.  
La coartada para sostener esa versión fue que la menor recapacitó su actuar y cambió su declaración señalando 
que sostuvo relaciones sexuales con su novio pero que no fue violada, ya que sólo quiso evitar que sus padres la 

descubrieran y la reprendieran fuertemente. 
Todo se ha complicado en el Issste a causa de la violación de la menor.  
Lo ocurrido hasta el momento solo refleja la grave situación por la que atraviesa el Issste en Puebla, donde, por 
cierto, también la líder sindical de los trabajadores, María Cristina Hernández San Pedro, de la sección XXIV, 
ordenó a su comité y a sus agremiados no entrometerse en el tema. 
Así que aún existen varias interrogantes al respecto.  
¿Qué pensará el líder nacional del Sntissste, José Luis Rodríguez Camacho, sobre el tema? Vamos, ¿Qué pensará 

del actuar de Cristina Hernández? 
Ojalá que el delegado nacional del Issste en Puebla, Francisco Narro Robles, de una vez por todas, ya responda al 

evento…  
----------------- 
Otras Posdatas: 
* Diputado irresponsable… 

El 30 de mayo pasado, el chofer del diputado local priista David Edgardo Huerta Ruiz arrolló a una persona que 
conducía una bicicleta. Su imprudencia fue tan grave que el afectado, de nombre Jorge Arturo Bazán Valle, salió 
proyectado por lo menos 5 metros al momento del golpe.  
Los hechos se dieron justo frente al estacionamiento de la sede del Congreso del Estado y el legislador prometió 
reponer el daño y hacerse cargo de todos los gastos. Sólo que, al parecer, el ofrecimiento del legislador sólo 
quedó en sus palabras. 
Hasta el momento, Jorge Arturo Bazán sigue con clavos en sus dos piernas fracturadas -de manera expuesta- y 

sin el apoyo del diputado, quien ya se hizo que la Virgen le habla.    
Empero, la historia completa del caso, mañana en la edición de Posdata… 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Abusos,-violaciones,-excesos-e-impunidad-en-el-
Issste...-(III)&id=1276 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
36 empresarios de Tehuacán le piden a RMV frenar ola de secuestros 
En la mañana de este miércoles, en Tehuacán, en un encuentro privado que por momentos fue muy tenso, un 
grupo de 36 empresarios se reunió con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para expresarle su preocupación 
por el aumento de los secuestros, además de quejarse de que no ven acciones contundentes de la Procuraduría 

General de Justicia (PGJ) en contra de las bandas dedicas al plagio. 
El encuentro fue en el salón campestre Vista Verde y se buscó que fuera lo más discreto posible.  
El gobernador llegó al desayuno cerca de las 10 de la mañana en un helicóptero y acompañado de Laura Escobar, 
quien es la titular de la Dirección General de Gobierno. Un testigo que estuvo en la reunión dijo que el 
mandatario se mostró receptivo y respetuoso a las quejas de los empresarios, pero al mismo tiempo se respiró 
un ambiente poco amigable y cordial por las denuncias de los asistentes. 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Abusos,-violaciones,-excesos-e-impunidad-en-el-Issste...-(III)&id=1276
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Abusos,-violaciones,-excesos-e-impunidad-en-el-Issste...-(III)&id=1276
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En particular, cuenta la fuente, hubo un orador que provocó el momento de mayor tensión cuando habría 
mencionado que el problema no se reduce sólo a la presencia de bandas criminales y a la poca eficiencia de la 
PGJ, sino que se origina porque la situación económica del estado ―está de la fregada‖, así como la 
descomposición social que se vive en las entidades vecinas a Puebla. 

Se dice que el mandatario les dio un corto discurso en el cual se comprometió a que se buscará frenar los 
secuestros y ―levantones‖.  
Que no dudará en su compromiso de que el mejoramiento de la seguridad pública es una de sus prioridades y 
que se brindará apoyo a las familias afectadas por los plagios. Que esa promesa es con toda la sociedad, no sólo 
con los empresarios ahí reunidos.  
Al mismo tiempo, Laura Escobar tomó nota de cada una de las quejas ahí expresadas. 

Una petición específica que le hicieron los empresarios es que se cree en Tehuacán un Consejo Ciudadano de 
Seguridad Pública, a lo que el jefe del Poder Ejecutivo respondió que no tiene inconveniente de que surja ese 

organismo y que estaría dispuesto a tomarle la protesta a los miembros del mismo.  
La misma fuente dice que en el desayuno se mencionó, por parte de algunos empresarios, que se sabe que en el 
estado ya ha habido por lo menos 36 secuestros, aunque no se precisó en qué periodo y si alguno de estos 
plagios datan del sexenio pasado o todos han ocurrido durante la presente administración estatal. 
Se dijo que en Tehuacán ha habido dos plagios, uno en Altepexi, otro en Nicolás Bravo y uno más en Ajalpan. 

 No se dieron los nombres de las supuestas víctimas ni tampoco si se trata de familiares de empresarios o de 
políticos.  
En particular se señaló que uno de esos supuestos secuestros ocurrió contra el hijo de un ex presidente municipal 
del Valle de Tehuacán, pero nadie pudo aportar mayores datos ni estuvieron presentes familiares del presunto 
afectado. 
Uno de los asistentes al desayuno en Vista Verde fue Luis Cobos Fernández, quien es un destacado empresario 
maquilador, fue director del Organismo Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Tehuacán, así como edil 

suplente de ese municipio en el trienio pasado. Con este hombre fue con el único que el gobernador tuvo una 
pequeña plática en privado. 

Y es que se especuló que un hijo de Luis Cobos habría sido víctima de un ―levantón‖, el cual habría sido breve, y 
se ignora si se pagó un rescate y si el plagio se concretó. 
Al final, dice el testigo, una vez que se marchó el gobernador las opiniones de los empresarios se polarizaron. 
Unos dijeron que la asistencia del mandatario ya constituía una muestra de voluntad política de atacar 

frontalmente el problema de los secuestros. 
Otros comentaron estar decepcionados, ya que el jefe del Poder Ejecutivo recurrió a lugares comunes y no dio 
alternativas concretas para frenar la ola delictiva que afecta a Tehuacán.  
Algo que llamó la atención es que hubo dos grandes ausentes al encuentro: el alcalde de Tehuacán, Eliseo 
Lezama, y el titular de la PGJ, Víctor Antonio Carrancá Bourget. 
Otro de los asistentes dijo que no se invitó al alcalde panista porque no lo ven como alguien que pueda atender el 
problema de la inseguridad.  

Y que la misma opinión se tiene de Carrancá Bourget. 
Una vez que se marchó el gobernador, los empresarios se quedaron comentando varios asuntos, como es el 
hecho de que la mayoría ya está recurriendo al uso de escoltas. Incluso se habló de que ya se contrató a un 
grupo de seguridad privada llamado Tormenta Israelí y que está compuesto por ex policías de áreas de 

antisecuestros. 
En general, se dio la recomendación a todos los asistentes a que se dejen de usar redes sociales, que no 
presuman en público de viajes, adquisiciones materiales o negocios, ni den nombres de socios o parientes a 

personas desconocidas. 
Dicho de otra manera, en esa reunión se respiró indignación, miedo y muchas denuncias.  
Este encuentro es una primera llamada de atención para todos los chilangos, empezando por Víctor Antonio 
Carrancá Bourget, que se vinieron a hacer cargo de las diferentes áreas de la PGJ y que no acaban de conocer el 
estado, sus problemas y la manera de frenar el índice delictivo. 
Y es que dicen que la Policía Ministerial está pasando por una grave etapa de ineficiencia, falta de coordinación 

con el gobierno federal y de poco entendimiento con los nuevos funcionarios de la PGJ. 
Ojalá que alguien le explique a Víctor Antonio Carrancá Bourget que si los empresarios de Tehuacán están 
inquietos no es algo menor, que es un fuerte grupo de presión y que es indicativo de que el tema de la seguridad 
no está bien en todo el estado. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/14/puebla/cuitlatlan.php 
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(Editorial) 
 
Con el SUTCOBP, la misma estrategia que con el SME 
El director general del Colegio de Bachilleres (Cobaep), José Antonio Gómez Mandujano, informó el día de ayer 

que la institución y la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA) otorgaron la titularidad del Contrato Colectivo 
de Trabajo al recién creado Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sitracobp), encabezado por 
Ricardo Ordaz Pérez. 
La acción deja clara la actitud que tiene el gobierno estatal de exterminar al Sindicato Único de Trabajadores del 
Colegio de Bachilleres (Sutcobp) que encabeza Refugio Rivas Corona, pues la línea seguida con esta organización 
gremial es idéntica a la que el gobierno federal orquestó en contra del Sindicato Mexicano de Electricistas. 

En efecto, la actual administración estatal parece estar emulando la estrategia que en su momento siguió el 
titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, en contra del Sindicato Mexicano de 

Electricistas, al que primero se acusó de falsas prácticas de dudosa profesionalidad, después se le imputó la 
quiebra de la extinta Compañía de Luz y Fuerza del Centro y al final se criminalizó la protesta social de sus 
integrantes, generando entonces un conflicto de índole político y social que permanece vigente hasta este 
momento. 
En todo este problema continúa vigente la ausencia de una razón de peso, de una explicación razonable que 

ayude entender cuál es el beneficio que el Colegio de Bachilleres tendrá con la desaparición del Sutcobp, y todo 
parece ir confirmando la hipótesis de que se busca que ese sindicato, o lo que quede de él, sea una suerte de 
apéndice del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/14/puebla/editorial.php 
 

 
 
(Primera columna/Oscar López)  
 

• El gobernador de cerca con negociaciones VW 

• El asunto COBAEP 
• Lozano hoy en Puebla, otra vez 
El gobernador Rafael Moreno Valle siempre, desde la campaña, ha preferido hacer y supervisar algunos asuntos 
que son de relevancia y esa costumbre no se le va a quitar. Ayer, desde su cuenta de twitter informó de la 
reunión de trabajo que tuvo con el líder del sindicato de la Volkswagen Víctor Cervantes. 
Hace unas semanas, el Secretario del Trabajo Javier Lozano Alarcón sacó a relucir su espíritu protagonista y 
agorero y adelantó que ―veía con preocupación una huelga en la armadora‖… 

Hoy más que nunca el gobierno del Estado que encabeza Moreno Valle, tiene el mayor interés por lograr que 
exista un arreglo entre la empresa y el sindicato, pues a estas alturas y con panorama tan difícil a nivel 
nacional, un movimiento de huelga sería muy perjudicial para la entidad, sobre todo ahora que está 
promoviendo más inversiones para el estado. 
Por eso es que él mismo decidió sentarse a platicar con el líder del sindicato para conocer de cerca sus 
demandas y claro, persuadirlo para que la negociación sea benéfica para todos, pues para nadie es un misterio 
que la Volkswagen representa el mayor motor económico de la entidad, no solo por el número de trabajadores 

de la planta, sino las empresas proveedoras que agrupan a también a miles de cabezas de familia.  
Cada día se va consolidando más la reestructura del Colegio de Bachilleres y ahora se hace todo porque los 
alumnos no se vean afectados en sus trámites, sobre todo los que terminaron el nivel y requieren de sus 
documentos para continuar con su instrucción. 
El aviso que se ha hecho llegar por diferentes medios, deja claro que el conflicto es únicamente sindical y la 
vida académica de los planteles continúa de manera normal, y trata de dar calma a los padres de familia al 

asegurar que el cambio de directores es para mejorar la calidad de la educación y reforzar la presencia del 
Colegio en cada región. 
En la comparecencia del presidente de la Junta de Conciliación y Arbitraje, no convenció, sobre todo a los 
priístas, la versión sobre el procedimiento que siguió el nuevo sindicato para hacerse acreedor a su toma de 
nota y a la titularidad del contrato colectivo de trabajo. 
Ya se verá qué ocurre en los próximos días. 
CONFETI…por cierto que hoy estará en Puebla otra vez Javier Lozano Alarcón, que para tratar asuntos 

relacionados con el tema laboral…sí claro, de qué más…no viene a placearse, de ninguna manera viene a 
promoverse en su afán por conseguir la candidatura de su partido el PAN a la Presidencia de la República. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3606 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/14/puebla/editorial.php
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(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Chocan AMLO y RMV 

La tarde de ayer, el líder del Movimiento Revolucionario Nacional (MORENA), Andrés Manuel López Obrador y 
aspirante a la candidatura presidencial por parte de la izquierda de México, encendió la chispa al mencionar 
algunos adjetivos en contra del gobierno de Puebla y su titular Rafael Moreno Vale Rosas. 
De inmediato la gente de Moreno Valle reaccionó y envió un comunicado denostando la imagen de un personaje 
al que creo que le robaron las elecciones en el 2006. 
Y es que AMLO en su discurso en Atlixco y ante más de 5 mil seguidores, dijo que antes en Puebla había un góber 

Precioso, pero ahora los poblanos tenemos un góber mafioso y mentiroso que engaña a  sus gobernados. 
Esas palabras fueron suficientes para que dos horas después la vocería del gobierno estatal mandara un 
comunicado en donde descalificaba ―los ataques sin fundamento de líderes mesiánicos que arropan causas 
ilegales y sin soporte social, no tienen cabida por lo que más que condenarlos, los invitamos a dejar sus 
esfuerzos desestabilizadores y a sumarse a la construcción del estado de Paz y Prosperidad que con mucho 
esfuerzo los poblanos construimos cada día‖. 
El enfrentamiento entre estos dos personajes no debe pasar desapercibido, pues es un claro ejemplo de que las 

elecciones del 2012 están a la vuelta de la esquina y AMLO aprovechará para catapultar sus aspiraciones y ganar 
adeptos a cualquier precio. 
Por otra parte, el gobernador de Puebla no dejará que vengan a embestirlo personajes de peso completo y de la 
talla nacional como uno de los últimos líderes más representativos de la izquierda moderna, al que –insisto-, 
Felipe Calderón y Vicente Fox le robaron la elección del 2006 en complicidad con el PRI. 
Parece ser que el más victorioso fue AMLO, pues de inmediato sus declaraciones comenzaron a reproducirse en 
los medios digitales y en las redes sociales, ante la tardía reacción de un equipo de trabajo morenovallista que 

envió un comunicado después de las 11 de la noche. 

Desde mi punto de vista, el equipo del gobernador Moreno Valle no está preparado para reaccionar de inmediato 
ante situaciones diversas como la ocurrida ayer, por lo que debe plantear una política de comunicación mediática 
inmediata para que le favorezcan las reacciones que haga. 
De lo contrario, el gobernador Moreno Valle quedará expuesto a ser vapuleado en su propio territorio por 
cualquier político e institución. 

¿Cuántos medios van a defender a su gobernador?. 
¿Cuántos medios se van en contra de López Obrador? 
Por cierto: En el evento de AMLO estuvo Refugio Rivas Corona, ex líder del Sutcobp, sindicato que se trae un 
pleito casado con la administración morenoivallista. 
Sigue el reino de impunidad en el CENHCH 
Un  correo: 
Sr.  Fabian, tal parece que jamás se terminarán las anomalías y atropellos que comete el Director General del 

CENHCH, tal parece, que ahora ya se gano el favor del actual Secretario de Educación y él dice que también ya se 
gano al Sr. Gobernador. 
Nos enteramos por varios maestros de la Institución, que desgraciadamente el Profr. Francisco López Centeno, se 

salió con la suya con lo que respecta a la compra obligatoria de los uniformes de los maestros, ya que la SEP no 
realizó ninguna investigación ni prohibio dicha compra. 
Ahora, con el sensible fallecimiento de la Maestra Silvia Ávila Romero, quién erá la Subdirectora Técnica de la 
Institución, el Director General pretende imponer con la ayuda de sus contactos en SEP, a la Profra. Gloria 

Guadalupe Estrada Valeriano, quién actualmente es Directora de la Escuela Secundaria Matutina, obviamente una 
persona muy afin a López Centeno y en su lugar, pretende que llegue el Profr. Arturo Landero León, director de la 
escuela de talleres, también es uan persona completamente afin al Director General. 
De ésta manera, López Centeno logra un control casi total del Consejo Directivo del CENHCH y de esta manera se 
blinda contra cualquier acción que pretendiera tomar la SEP en su contra, claro, si es que hay una. 
El problema, nos comentan los maestros, que con esta jugada el Director General va apasar por encima de la 

famosa ACE  (Alianza por la Calidad Educativa), ya que uno de sus puntos establece que para lograr un puesto 
directivo, se debe realizar un Examén de Oposición, por lo que los maestros dicen que nuevamente se realizará el 
clásico DEDASO por parte de las autoridades. 
Ellos se preguntan ¿En dónde estan los derechos de los maestros?   ¿en qué situaciones se dá legitimidad a la 
ACE?  ¿ Por qué las autoridades hablan tanto de la calidad educativa y la realidad es otra?. 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 14 de Julio de 2011 
 

 

 

 42 

En el Manual de Organización de la Escuela Secundaria de la SEP, en la página 20, habla de los requisitos que 
debe tener un profesor que aspire a ser Director de Secundaria, y entre otros dice que debe tener el DICTAMEN 
DE SUBDIRECTOR y haber sido SubDirector de una Escuela Secundaria, y obviamente el Profr. Landeros no 
cumple con esas 2 condiciones, sin embargo, el puesto ya se lo ofrecio el Director General y casi es un hecho que 

así sea. 
Sr. Fabian, nosotros cumplimos con los maestros que saben de nuestra labor por hacer ver a las autoridades 
educativas y del gobierno, de las tremendas injusticias e irregularidades al interior del CENHCH, sabemos que 
cuando el Sr. Gobernador ó el Secretario de Eduacción visitan al CENHCH, todos les dicen que no hay problemas, 
que todo esta bien, sin embargo, hay muchas cosas de fondo, sobre todo tratandose de dinero. 
Ya le comentaremos más adelande sobre el cobro de las nuevas inscripciones, pero tal parece que aunque se 

denuncie públicamente, las autoridades jamás tomarán cartas en el asunto, al parecer, el Director General y el 
grupo Marinista que quedo en los puestos de poder del CENHCH seguirán gobernando por mucho tiempo. 

 Gracias como siempre por su tiempo y apoyo. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
Caos ¿tolerado? 
¿Dónde está el procurador de Puebla? Seguramente Víctor Carrancá mantiene su zona de confort en su oficina de 
Plaza Dorada pero a su amparo se prohíjan actos de corrupción y nombramientos muy conocidos por los poblanos 
que han sido víctimas de enormes latrocinios. 
Es el caso del abogado Rafael Carpinteyro Lazcano quien a pesar de haber sido cesado en 2 ocasiones de la 

misma dependencia -la primera con Blanca Laura Villeda pero reinstalado por ordenes de la gente cercana  a 
Mario Marín y la segunda extorsiono a gente de la región de Cholula y fue dado de baja por su amigo Archundia, 

quien no pudo sostenerlo en el puesto de ministerio publico- fue designado recientemente nuevo funcionario de la 
Procuraduría. 
Nada raro para el sur del estado, donde es conocido  porque al ser contratado como abogado y ante la falta de 
conocimientos y capacidad jurídica, fabricó delitos a su contraparte cosa que ahora hacen con más poder sus 
socios y cómplices, pues se jacta de coordinar a todos los agentes del MP en el sur poblano y a partir de eso: ser 

la ley. 
Por ejemplo sus cómplices son Gilberto Soliman y Gregorio Cerrilo, quienes fabricaron delitos penales con ayuda 
de empleados de la Procuraduría en Atlixco. Hay casos documentados como el de Vanesa Alcocer, auxiliar en la 
mesa de tramite 2 de Atlixco, quien se ha caracterizado por asesorar a Soliman y Cerrilo a quienes les da datos 
confidenciales sobre casos delicados. 
A pesar de la infinidad de quejas y denuncias penales en su contra, Carpinteyro fue nombrado coordinador de 
ministerios públicos en la región de Izúcar de Matamoros y al menos tiene 3 denuncias pendientes ya que por 

sistema cualquiera que se ha presentado en su contra o de sus clientes ha sido archivada, por el contrario las que 
él presenta o sus clientes las integran máximo en una semana y las consigan en 7 días tengo o no, datos 
En la época en que Mario Marín fue presidente municipal se le vio involucrado en un homicidio en Tabasco, ya 

que al ir de cacería murió un guía y con la ayuda marinista le arreglaron el problema y desde entonces le hacen 
el trabajo sucio. 
Es conocido como el ―Pájaro Carpinteyro‖ no va a su región sino que cita a los ministerios públicos en su 

despacho de Cholula. ¿Dónde esta el control de confianza? ¿Las pruebas que se aplican contra los funcionarios? 
¿Quienes presumen que no se aceptan reingresos en la Procuraduría? 
Existen los números de averiguaciones pendientes radicadas en la dirección Metropolitana en la mesa de tramite 
numero 1 esperando a que pase el tiempo para congelarlas. 
Ahí también están denunciados sus socios Gilberto Solimán y Gregorio Cerrillo quienes se han vuelto intocables y 
obtienen sumas millonarias por concepto de sus chantajes. 
El procurador Carrancá debe reaparecer y actuar como la autoridad que es o en consecuencia su nombre se 

inscribirá como el de un tibio y timorato funcionario, nada a lo que se comprometió en su momento con el 
gobernador Moreno Valle. Lástima, es mexiquense. 
 http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/ 
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(Angelopolitanas) 
 
El exsecretario de Educación Pública, Darío Carmona -quién se jacta de tener aún la mayor influencia dentro 
de la importante dependencia-, se dedica ahora desde sus oficinas privadas a ofrecer plazas docentes, puestos de 

mandos medios y supervisión escolar, a quien llega a buscarlo para encontrar un trabajo o ascender dentro de la 
institución. 
―Aún tenemos muchas vacantes‖, afirma cínico y como toda la gente que lo conoce no hace favores gratuitos, él 
mismo acuño el término de corredores (como ejecutivos de la Bolsa) para identificar a los más vulgares coyotes y 
vendedores de plazas magisteriales, siempre en contubernio con secretarios del SNTE o los membretes que 
acuñó. 

Hoy el ex funcionario marinista es un vulgar ―managment‖ –así le gusta que le digan aunque su inglés no dé para 
tanto- de coyotes defraudadores. Pero el personaje no actúa sólo, lo cobijan personalmente dirigentes actuales y 

algunos otros políticos ex líderes de la sección 51 del SNTE. Por eso anda tan campante presumiendo su flamante 
matrimonio. 
@ 
No faltan las ocasiones que los primeros son los vencidos y es que el símil viene a cuenta porque el último ex 
secretario de Fomento Económico del ayuntamiento que presidió Blanca Alcalá, Víctor Cárdenas Guzmán, 

compareció el martes ante la contraloría y regidores del ayuntamiento actual pero rompió con la estrategia de 
solo entregar sus respuestas por escrito, como lo hizo más tarde Víctor Giorgana. 
Quizá con la seguridad de su talento o las presiones del gobierno municipal actual, accedió por más de tres horas 
a comparecer y aunque al final los acusó de ―ignorantes‖ a regidores y funcionarios, lo cierto es que hay dudas 
serias sobre el manejo que le dio Alcalá a temas concretos como el Fondo Idea, que tiene un mar de corrupción 
en su concepción y manejo, del que Cárdenas si supo cómo sucedió. 
Hoy continúa la pasarela de respuestas mudas de quienes trabajaron para la primera presidenta municipal de 

Puebla. ¿Quién caerá? 
@ 

Al más puro estilo de la Chimoltrufia, el precandidato presidencial de una parte de la izquierda, Andrés Manuel 
López Obrador, regresó ayer a Puebla para respaldar al marinista dirigente sindical del Colegio de Bachilleres, 
Refugio Rivas, y gritar a los cuatro vientos que no pretende desestabilizar al gobierno estatal. 
El tabasqueño antes de llegar a Izúcar de Matamoros envió a uno de sus operadores expriistas a buscar a 

importantes funcionarios del gobierno poblano para garantizarles que él no respalda a movimientos que se 
oponen a la gestión de Moreno Valle sino que hará campaña y pide respeto para su movimiento. 
¡Claro! Eso es en corto, porque en la plaza pública y arropado por el PT y Convergencia se dedica a lanzar 
diatribas e infundíos que no podrá comprobar contra sus enemigos políticos.  Pero él no quiere que nadie se 
oponga y si pueden que consigan cifras millonarias que justifiquen su lucha. ¿Le darán dinero público? No faltará 
quien, pero los políticos mejor abandonaron ayer sus oficinas temprano para que nadie les pida. 
@ 

La diputada poblana de la capital Josefina Buxadé comentó que la próxima ley de Acceso a la Información que 
presentará en el Congreso local incluirá a las dirigencias partidistas locales como sujetos obligados a informar del 
manejo escrupuloso de sus gastos locales. ¿Será? ¿Los diputados locales lo aceptarán? 
 http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/  

 
 

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/

